© Média 1000, 2003

ISBN 978-2-74482-599-6

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Ceux qui nous reprochent de publier trop de textes sadomaso vont se désoler ; ceux qui aiment ça, eux, vont se lécher cruellement les babines. Voici en effet un mets tout spécialement cuisiné pour eux par un nouvel auteur qui semble très porté sur la cruauté sexuelle. J’ai vu pour la première fois Djaz il y a environ deux ans ; c’est un homme encore jeune, aux yeux très intenses, qui semble habité par une idée fixe. Lorsque j’ai lu ses premiers essais, j’ai été séduit par son écriture et un peu effrayé, je dois l’avouer, par la violence retenue, la cruauté de certaines scènes qu’il dépeignait.

Les hommes, dans les chapitres préliminaires qu’il me soumettait, semblaient beaucoup s’amuser, mais les dames, ou plutôt les jeunes filles avec lesquelles ils jouaient, elles, cela ne faisait aucun doute, elle ne s’amusaient pas du tout ! J’ai toujours été intrigué par les hommes qui aiment faire vraiment mal, physiquement mal, aux femmes qu’ils soumettent à leurs caprices. Une fessée de temps en temps, quelques pinçons, voire certains instruments pénétrants ou dilatants érotiques, voire le martinet, voire même, mais à doses très homéopathiques, la badine, la cravache... mon Dieu, nous nous sommes tous plus ou moins divertis avec ces objets et des compagnes momentanément attachées. Elles nous criaient qu’elles ne voulaient plus jouer, on frappait un peu plus fort, elles se mettaient à pleurer pour de bon, on les violait un peu dans leurs liens de cuir... Ce sont là des divertissements de bon ton entre adultes consentants. Mais j’avoue que j’éprouve une certaine répugnance quand les choses vont trop loin.

Et chez Djaz, elles allaient vraiment très loin. Il y avait, pour les dames, de la souffrance, encore de la souffrance, toujours de la souffrance. Le plaisir, c’était seulement pour les hommes. J’ai trouvé que c’était un peu trop, je l’avoue, et je lui ai demandé de rectifier le tir. Cela ne s’est pas fait sans mal. Mais enfin, on a fini par y arriver. Je me suis pourtant gardé de dénaturer la personnalité de Djaz, et la fin de l’histoire, si cruelle soit-elle, j’ai renoncé à la lui faire modifier. Je préfère les happy end, lui, il préférait que ça finisse mal. Et pour finir mal, ça finit vraiment très mal. Mais après tout, s’il faut mourir, que ce soit d’une façon ou de l’autre, c’est toujours pénible, non ?

La fin dramatique des héros de Djaz nous servira au moins de leçon : quand on est trop « vilain », le ciel nous punit ! En somme, c’est un livre très moral qu’a écrit l’ami Djaz. Et j’espère qu’il se remettra bien vite à sa machine pour nous en pondre un autre, encore plus édifiant.

A bientôt pour les Introuvables. Votre dévoué

 E.

P.S. Les Introuvables ? C’est quoi, ça ? Chut ! Mystère. Si ça vous intéresse, écrivez à Max, notre Web master, info@lamusardine.com. Il se fera un plaisir de vous renseigner.

CHAPITRE PREMIER

(1959, Institution Sainte-Marie)

Le cours d’anglais venait de prendre fin. Les filles sortaient bruyamment de la classe, mais en bon ordre. L’institution privée, très cotée, tolérait le chahut sans excès. Pour les études, les filles et les garçons étaient séparés mais se retrouvaient ensemble dans la cour pendant la récréation.

Julie Bareuil était, comme à son habitude, la dernière à franchir le seuil de la classe. C’était une adolescente mince, à la peau blanche, sans défaut. Elle était blonde avec de curieux yeux d’un bleu céruléen, transparents, étirés vers les tempes.

Julie était très réservée. Si elle avait été laide, sa docilité passive aurait pu faire naître l’agressivité. C’était loin d’être le cas ; elle provoquait, malgré son jeune âge, une fascination trouble.

M. Bailey, son professeur d’anglais, la héla.

— Mademoiselle Bareuil, fermez la porte et venez par ici, voulez-vous ?

Julie obéit. Elle connaissait la suite du cérémonial. « Tu as été particulièrement distraite aujourd’hui. Cela mérite une punition ! » récitait-elle intérieurement.

— Tu as été particulièrement inattentive aujourd’hui. Tu mérites une punition... fit M. Bailey d’une voix oppressée.

— Oui, monsieur... chuchota Julie en baissant la tête.

Elle rougit ; une chaleur familière se répandait dans son corps. M. Bailey, un petit homme aux cheveux drus, avait la quarantaine et une paire de lunettes rondes qui se couvraient de buée.

Le soleil de mai, qui entrait par la haute fenêtre, tombait sur les jambes de Julie dont la jupe plissée bleu marine s’arrêtait sagement à deux centimètres au-dessus des genoux, impeccables comme à l’accoutumée (Julie, qui s’adonnait rarement aux jeux énervés que pratiquent les jeunes, s’épargnait les plaies et les bleus). Le professeur la saisit par l’épaule.

— Tu mérites une punition. Je t’ai trouvée bien distraite pendant mon cours... tu connais nos conventions.

Sournoisement, il manipulait son entrejambe pour dégager son pénis qui durcissait.

— Viens par ici ! ordonna-t-il en la poussant devant lui, lui tenant toujours l’épaule.

Il la conduisit au bureau, la fit monter sur l’estrade.

— Tu sais bien que je n’aime pas te donner des fessées, mais il le faut pour t’apprendre la discipline... Penche-toi sur le bureau !

Il prit du recul pour mieux profiter du spectacle. L’adolescente posa son buste sur le bureau, sa jupe remonta sur ses cuisses nerveuses.

— Remonte ta jupe...

Cramoisie, Julie obtempéra. Elle espérait que le tremblement de ses mains ne se voyait pas trop. Maladroitement, elle rabattit sa jupe sur ses reins. A présent, elle sentait le soleil lui chauffer les cuisses et le bas du dos. Son souffle s’accélérait. Le professeur la laissa un moment dans cette position humiliante, sans rien dire. Elle l’entendit fermer la porte de la classe à clef. Cela la soulagea ; chaque fois, elle mourait de peur à l’idée qu’un surveillant fasse irruption.

La voix du professeur retentit de nouveau, plus agressive.

— Eh bien ! Retire ta culotte, qu’est-ce que tu attends ? Tu ne veux pas que je le fasse pour toi, non ?

Il s’était placé derrière elle pour sortir son membre. Il le caressait en regardant l’adolescente se contorsionner pour ôter son slip.

Le linge glissait sur le cul pâle. La raie, bien écartée à cause de la posture, était rose, et l’anus plus foncé se contractait irrégulièrement.

Julie sentait un air frais circuler le long de sa raie et de son sexe. Elle réalisait l’incongruité de sa posture, l’indécence de son attitude, mais ne pouvait empêcher le trouble familier de s’installer dans son bas-ventre. Elle se tortillait.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Qu’est-ce que vous avez à vous agiter comme ça ? gronda M. Bailey en cambrant les reins, rapprochant sa queue tendue des fesses de Julie.

Celle-ci se contenta de marmonner un « rien, monsieur ! » qui manquait de conviction. Le rebord du bureau en bois massif lui sciait le pubis. Ses faibles mouvements de hanches lui procuraient du plaisir. Elle s’efforçait de ne pas se laisser aller devant son professeur.

M. Bailey, le visage luisant de transpiration, fit glisser le slip blanc le long des cuisses de Julie, jusqu’aux chevilles. Ce faisant, il caressa de la main sa peau chaude.

— Soulevez vos pieds, sotte, que je retire cette culotte !

Elle obéit rapidement, levant la jambe gauche puis la droite, afin qu’il lui retire ses dessous. Bailey profita de la contre-plongée pour regarder attentivement l’abricot fendu de l’adolescente. Le sillon était profond et hermétiquement clos. Le soleil faisait briller des traces humides sur le bord des grandes lèvres. Portant le slip à ses narines, il inspirait l’odeur en se masturbant.

Julie sentait son souffle balayer le haut de ses jambes, le renflement moite de sa chatte. Elle trouvait la situation incongrue, humiliante, mais en même temps, l’envie de se frotter l’entrecuisse jusqu’au plaisir lui taraudait le bas-ventre. Silencieusement, elle priait pour qu’il ne remarque pas qu’à l’intérieur, elle était toute mouillée. « Mon Dieu, faites que ça ne coule pas dehors, j’aurais trop honte ! » répétait-elle mentalement.

Le professeur dégagea les fesses rondes en plaquant sa main sur le bas des reins de la fille, laissant son pouce à la naissance de la raie. Julie ne put s’empêcher d’avoir un hoquet puis se mordit les lèvres. Son professeur pouvait voir l’anus froncé se contracter.

Il lui appliqua un coup assez fort du plat de la main, à cheval sur les fesses. Elle poussa un cri et se contorsionna sur le bureau. Ça cuisait sans être vraiment douloureux. Les autres coups s’abattirent à la jonction de ses fesses et de ses cuisses, se répercutant dans son bas-ventre.

— Allons, cambrez-vous davantage, n’essayez pas de vous dérober, ça ne sert à rien !

Le souffle court, les paupières fermées, mordant sa lèvre inférieure, Julie obéit, offrant son intimité aux regards et aux coups de M. Bailey. Les doigts épais cinglaient sa motte rebondie qui vibrait. De sa main libre, sous prétexte de la maintenir solidement, le professeur pétrissait sa cuisse. Il sentait les muscles fermes jouer sous ses doigts tandis que Julie frottait de plus en plus vite ses cuisses l’une contre l’autre, comprimant ses lèvres intimes gonflées par les coups.

Le gland violacé du professeur se frottait à présent contre la croupe, y laissant des filaments de liquide transparent. Ce contact humide précipita l’orgasme de Julie, qui fut plus violent que ce qu’elle obtenait en se caressant seule dans sa chambre. Elle eut un dernier réflexe pour étouffer un gémissement.

En la sentant se raidir et en voyant son anus s’ouvrir sous l’effet du plaisir, le professeur crispa ses doigts sur ses reins tendus. La queue plaquée contre une fesse, il lança une longue traînée de sperme. Il se forçait à garder les yeux ouverts pour bien voir les gouttes gicler sur les hanches de Julie, couler ensuite le long de sa jambe nue.

Julie respirait vite, le visage tourné vers le tableau noir. Elle ne réagit pas quand M. Bailey l’essuya avec son slip de coton.

— Vous êtes toute humide, ma fille. Vous vous mettez dans de ces états ! Regardez-moi ça !

Il lui frotta énergiquement la motte avec le slip en boule. Elle tenta de se dérober car l’endroit était trop intime et trop irrité. Mais il insistait, écrasant ses lèvres vaginales charnues, enfonçant le linge dans sa fente, élargissant le sillon profond qui laissait apparaître l’intérieur rouge corail.

— Vous me faites mal, gémit-elle en se redressant.

Il reprit son ton ferme.

— L’hygiène intime, c’est important, mademoiselle ! Tenez, votre linge... inutile de le remettre, il est trop sale ! C’est bien clair ?

— Mais, il faut que... bafouilla-t-elle en rabattant sa jupe, un regard implorant braqué sur son slip.

— Mettez-le dans votre cartable.

— Oui, monsieur ! murmura-t-elle, vaincue en glissant le slip en boule avec ses affaires de classe.

— Vous ne voudriez pas que madame la directrice apprenne que vous avez une hygiène douteuse ?

Rouge d’humiliation, Julie fit non de la tête. Le professeur lui sourit, lui tapota l’arrière de la tête.

— Allez, sauvez-vous ! Malgré tout, vous êtes une brave petite... Allez ! Dehors !

L’adolescente murmura « oui, monsieur », puis sortit silencieusement après qu’il eut rouvert la porte.

M. Bailey se dirigea vers la fenêtre qui donnait sur la cour de récréation.

— Laissez venir à moi les innocentes... murmura-t-il.

Il souriait sans conviction en se massant les tempes. Toujours cette fichue migraine... Ecœuré, il alla se rasseoir à son bureau. Une fois le désir retombé, il était saisi de dégoût et de la peur de se faire prendre un jour.

Avec Julie, tout avait commencé trois mois auparavant.

A la fin du cours, alors que toutes ses camarades étaient déjà sorties, elle était venue à son bureau, plus timide que jamais.

— Excusez-moi, monsieur...

Il avait déjà repéré cette jolie fille blonde, discrète, et fut tout de suite très attentif.

— Oui, mademoiselle Bareuil ? Qu’y a-t-il ?

En se dandinant d’un pied sur l’autre, jouant nerveusement avec ses doigts, elle lui déclara qu’elle avait besoin de faire des progrès en anglais. Lui était-il possible de la garder après le cours ?

M. Bailey fut étonné de cet excès de zèle mais n’en montra rien. En effet, la jeune fille était une bonne élève, mais n’avait guère le profil de la bûcheuse, et ce brusque désir de s’améliorer lui paraissait étrange. Mais la perspective d’un tête-à-tête pendant une heure après les cours ne lui déplaisait pas.

— Je suis d’accord ! Mais je vous préviens que je suis plus dur avec les bons élèves, je veux qu’ils donnent le maximum, je serai donc beaucoup plus sévère qu’en classe !

Elle avait hoché la tête en fixant les lattes en bois de l’estrade.

— Je n’ai rien entendu ! C’est d’accord ? Vous n’irez pas vous plaindre si je ne vous fais pas de cadeau ?

— Non, monsieur. Merci, monsieur !

Elle avait fait mine de se retirer.

— Est-ce que je vous ai dit de partir ?

Elle stoppa son élan et, penaude, reprit sa position contrite.

— Il faudra vous montrer plus obéissante à l’avenir, si vous voulez qu’on s’entende !

Avec un plaisir malsain, il la vit rougir.

— C’est bon, vous pouvez disposer. On commencera au prochain cours, vendredi.

M. Bailey était amateur de romans où il était question d’éducation anglaise. Il se voyait très bien infligeant des châtiments corporels à des jeunes filles sans défense et soumises. La proposition inattendue de la jeune Bareuil lui ouvrait des horizons encore imprécis, qu’il se promettait d’explorer avec prudence. Il voulait savoir jusqu’où il pouvait aller.

CHAPITRE II

Les premières fois, il testa le terrain, même si le fait d’être tout près de cette jeune fille passive, taciturne, l’excitait au plus haut point. Mais la prudence était la plus forte. Il se contenta donc de la houspiller, de lui tirer une oreille ou de lui donner des tapes du plat de la main sur la tête à chaque erreur. La fille ne disait rien, se mordait les lèvres, baissait la tête.

Invariablement, il lui collait une mauvaise note à la fin du cours particulier. Bien entendu, les notes étaient fictives et ne figureraient jamais sur le bulletin scolaire, mais Julie l’ignorait et le professeur jubilait intérieurement de sa mine déconfite.

Un jour, alors qu’il était en conseil de classe avec d’autres collègues, la directrice de l’établissement lui demanda ce qu’il pensait de mademoiselle Bareuil.

— Bonne élève. Pour moi, il n’y a pas de problème...

— Eh bien ! Elle les aura peut-être, ses vacances en Angleterre auxquelles elle tient tant !

— Pardon ?

—   Ses parents lui ont promis un mois de vacances en Angleterre, dans une famille d’accueil, si elle était la meilleure de sa classe en anglais ! Cette perspective la rend folle de joie. Elle y tient !

M. Bailey sourit sans ajouter un mot. Si elle y tenait tant que ça, elle allait devoir mériter !

Le vendredi suivant, il lui fit faire une dictée relativement courte mais très compliquée. A dessein, il parlait vite en avalant ses mots. Il la voyait penchée sur sa feuille, les doigts crispés sur son stylo. Elle n’osait pas le faire répéter et, parfois, sautait un mot qu’elle ne comprenait pas. A la fin, elle lui tendit la feuille.

— Il manque des mots...

— Je n’ai pas tout bien compris, monsieur.

— Et il y a des fautes...

Elle ne dit rien, les mains jointes entre les cuisses, épaule et tête basses.

— Tu sais (depuis peu, il la tutoyait, mais uniquement pendant leurs cours privés), à une époque pas si lointaine, en Angleterre, tu aurais subi un châtiment corporel pour une si mauvaise copie. (Il agita la feuille sous son nez et elle rentra la tête dans les épaules.) On appelle ça l’éducation anglaise. C’est très efficace pour développer le sens de la discipline chez les jeunes filles qui gâchent leur don par la paresse ! Une bonne fessée n’a jamais fait de mal à personne. Qu’est-ce que tu en penses ?

Elle se trémoussait sur place ; la jupe remontait haut sur les cuisses blanches.

— Vous devez avoir raison, souffla-t-elle.

— J’en suis sûr ! Aussi, à titre d’échantillon, je vais te donner une fessée pour que tu gardes la leçon en mémoire. Tu veux avoir des bonnes notes et être la première de la classe ?

Elle releva la tête, soudain plus animée.

— Oh, oui monsieur !

— Alors, il va falloir le mériter ! Penche-toi sur le pupitre.

Docilement, elle se leva, inclina le buste sur la table. Il passa derrière elle, le cœur battant très vite, la bouche sèche. Jusqu’où pouvait-il se permettre d’aller sans qu’elle se rebiffe ou, pire, aille se plaindre à la directrice ?

Il remontait la jupe de l’adolescente, lentement, effleurant les cuisses du bout des doigts. Elle frissonnait. Il rabattit l’étoffe sur les reins. Les fesses apparurent, fendues en deux par l’étoffe du slip. Le relief du coton révélait les lèvres saillantes de la vulve ; la raie intime, profonde, était parfaitement discernable.

— Je ne vais pas te frapper très fort, dit-il après s’être éclairci la voix, craignant de trahir son émotion. L’humiliation que tu ressens en ce moment est suffisante ! Creuse tes reins, allons ! Fais bien ressortir tes fesses et ne te dérobe pas, sinon ça durera plus longtemps ! Ecarte les pieds... Encore ! Mets-toi plus en arrière et sort la croupe...

Il lui maintint le buste de sa main gauche tandis que de la droite, il lui assenait une claque sur le fessier. Elle tressaillit légèrement et étouffa un petit cri. Il fut surpris par la fermeté de son cul.

Sous son pantalon, sa verge s’érigea. Il frappa encore du plat de la main, fasciné par les tressaillements de la chair tendue et les marques rouges que ses doigts imprimaient sur la peau blanche. Sa queue raide vibrait au rythme des coups. L’adolescente se tortillait faiblement, comme si elle voulait échapper aux coups mais avec une bizarre lenteur. Ses fesses oscillaient à droite, puis à gauche, et le tout se déroulait dans un silence ponctué par les claquements secs de la main sur la peau rougie de la croupe.

A force, le slip finit par entrer dans la raie. Un mouvement des hanches plus ample fit entrevoir à M. Bailey, à la fourche des cuisses dodues, le bourrelet de chair formé par les grandes lèvres. Elles étaient repoussées sur les côtés par le slip qui mordait dans le sillon de la chatte.

Cette vision lui fit perdre son sang-froid ; il sentit le plaisir monter dans sa verge. Il éjacula dans son caleçon. Une fois son plaisir retombé, il éprouva un vague remords.

— Ça ira pour cette fois, dit-il d’une voix sourde. Rhabillez-vous !

Julie rajustait sa jupe ; les joues toutes rouges, elle évitait de le regarder.

— N’oubliez pas que c’est pour votre bien ! Vous êtes une élève douée. Je ne veux pas que vous gâchiez votre avenir par paresse ! (Il se tut un moment, la fixa.) Mais je suis sûr de pouvoir faire quelque chose de vous. Il n’est pas impossible que vous soyez la première de la classe, si vous suivez bien mes leçons !

Elle releva la tête, les yeux brillants.

M. Bailey eut un sourire narquois. « C’est bien ça qui te fait courir, hein ? On verra bien jusqu’où tu es prête à aller pour avoir ta carotte, vicieuse ! » pensa-t-il avant de la congédier.

La semaine qui suivit la fessée fut très éprouvante pour M. Bailey. Il y avait, bien sûr, la crainte d’être convoqué chez la directrice mais surtout, il y avait Julie. Il n’en revenait pas d’être en train de vivre ce qu’il pensait n’être qu’un fantasme. Tout devenait RÉEL : la fille était réelle, son cul tendu était réel, ses cuisses musclées et sa chatte, qu’il avait entrevue, fendue par le slip, tout était réel !

Il ne pouvait penser à sa jeune élève sans avoir envie de se masturber. Il trouvait frustrant d’avoir cette fille sous la main et de ne pouvoir en abuser comme il le voulait. Jusqu’où pouvait-il aller sans déclencher un drame ? Le vendredi suivant arriva et avec lui la réponse à sa question.

Pour encourager la fille dans la bonne voie, il lui mit un 16 en interrogation orale. Quelques-unes de ses condisciples jetèrent à Julie des coups d’œil soupçonneux : elles sentaient leur place menacée. Julie, elle, ne manifesta sa joie que par un faible sourire et remercia d’un discret battement de paupières.

La cloche marquant la fin des cours retentit à midi. La classe se vida, à l’exception de Julie et de M. Bailey, qui alla fermer la porte à clé. Le cœur battant, tremblant légèrement, il se dirigea vers son élève.

— Nous allons faire une version, c’est là que vous êtes la plus faible. Tenez ! Vous allez me traduire ce texte.

Tandis qu’elle bûchait, il la regardait en imaginant ce qu’il lui ferait s’il était sûr de l’impunité. Quand elle eut fini, il lut la copie et fronça les sourcils. La version était loin d’être facile, mais sa surprise vint non pas du grand nombre de fautes, mais de ce qu’elles n’étaient pas toujours là où il les attendait. Des erreurs grossières portaient sur des mots simples, des verbes qu’elle connaissait. Il lui jeta un coup d’œil, pris d’un étrange soupçon. Elle le regardait d’un air candide, les mains sagement jointes.

« Est-ce que par hasard, tu ne ferais pas exprès de te tromper pour avoir droit à la fessée, chienne ? » pensa-t-il. Instantanément, il eut une érection.

Il se leva et, les mains derrière le dos (il se sentait sûr de lui, dominateur), se dirigea vers Julie. Toute son attitude évoquait la contrition. Elle jouait nerveusement avec ses doigts sur ses genoux serrés.

— Bon ! Puisque nous avons affaire à une jeune fille obstinée et que la leçon de la dernière fois ne semble pas avoir porté ses fruits, nous allons te traiter comme la fille dissipée que tu es... Debout !

Il avait aboyé l’injonction. Avec un hoquet de surprise, la fille se dressa sur ses jambes. Son visage était tendu et plus pâle encore que d’habitude.

— Les filles punies, on leur donne des fessées derrière nu, c’est vrai ou pas ?

Elle hocha la tête, les yeux baissés.

— Je n’entends pas !

— Oui, monsieur...

— Bien. Penche-toi sur le pupitre !

Julie obéit. Il passa derrière elle et remonta sa jupe. Son visage se congestionna quand il aperçut la culotte qui entravait le cul blanc. C’était un slip rose chair, tellement fin qu’il en était presque transparent. En plus, il était bien de deux tailles trop petit. Où avait-elle pu trouver une lingerie pareille ?

Le morceau de tissu s’incrustait dans ses hanches potelées, découvrant la naissance de la raie des fesses. Loin d’envelopper le fessier, il pénétrait entre les globes laiteux et dans la motte dont le prof put distinguer la fente.

— Baissez-votre culotte vous-même ordonna-t-il en la vouvoyant à nouveau.

Sans un mot, elle s’exécuta. Lentement, elle fit glisser le slip le long de ses cuisses, jusqu’aux genoux. Le cœur cognant lourdement dans sa poitrine, M. Bailey s’était penché en avant. Il vit le tissu fin se dégager des plis profonds du cul. L’empiècement à l’entrejambe, fut libéré par les lèvres de la vulve comprimées par les cuisses jointes. Une légère odeur monta aux narines du prof qui se malaxait la pine. Une odeur de chatte et de transpiration.

Il baissa le slip jusqu’aux chevilles et le retira complètement en lui faisant lever les jambes.

Il se recula un peu pour se repaître du spectacle de cette jeune fille à l’équerre sur son pupitre, les jambes jointes, tout le bas du corps dénudé avec sa jeune chatte bombée, à la fente nette, hermétiquement close, bien visible par-derrière. Il posa sa main gauche sur les reins duveteux (il sentit les muscles jouer sous sa paume), cependant que sa dextre s’abattait sans ménagement sur les fesses rebondies. Julie poussa un cri car le coup était fort. Il continua de frapper le cul qui rougissait et, insidieusement, il descendait, se rapprochait de l’abricot, tapant à cheval sur la raie.

— Ne te dérobe pas ! Tends bien ton derrière.

Sans discuter, docilement, elle tendit son cul, l’ouvrant tant qu’elle pouvait, laissant apparaître son anus. Sous son pantalon, il bandait comme un forcené. Ah ! comme il aurait aimé s’enfoncer dans cette chatte vierge ! Mais il ne fallait pas, il le savait. Alors, s’énervant de frustration, il frappait plus fort, marquant cette chair pâle de la trace rouge de ses doigts. Il atteignit les grandes lèvres qui s’écartaient et les claqua aussi, mais plus doucement.

Quand il sentit sous ses doigts la moiteur du sexe, il crut tout d’abord que c’était la transpiration. Mais en insistant, il sentit que l’humidité augmentait, qu’elle sourdait d’entre les lèvres serrées. Ses doigts étaient mouillés.

Sous sa main gauche, les muscles du dos bougeaient en cadence : Julie remuait ses reins. Un mouvement presque imperceptible mais indéniable. Au comble de l’excitation, il saisit le slip de la fille et frotta sa queue dedans. Il était dans un tel état d’excitation qu’il jouit en quelques secondes, éjaculant par saccades dans le slip de la fille.

Quand elle remit sa culotte, il vit un trouble passer sur son visage. Elle éprouvait forcément entre les cuisses le froid produit par l’humidité du sperme. Mais elle se ressaisit vite et lissa sagement sa robe. M. Bailey attendit d’avoir repris son souffle pour parler de nouveau.

— J’espère que cela te servira de leçon. A la moindre erreur, je n’hésiterai pas à aller plus loin dans le châtiment ! Maintenant, allez !

Elle dit au revoir d’une petite voix et se dirigea vers la porte.

— Au fait, au prochain cours collectif, vous aurez une rédaction portant sur le texte que nous avons étudié en leçon particulière il y a quinze jours. Inutile, bien entendu, de mentionner le fait devant vos camarades ! J’espère que vous brillerez !

Elle lui sourit franchement – pour la première fois, en rougissant.

— Oui, monsieur. Merci, monsieur ! Ne craignez rien, je ne le raconterai à personne, vous pensez bien !

Elle disparut ; le professeur avait encore l’impression avoir rêvé. Et s’il était allé trop loin ?

Il se frotta le front pour endiguer un début de migraine. Quoiqu’il en soit, il était trop tard, il n’était plus en état de renoncer à Julie. Les leçons particulières étaient devenues une drogue.

CHAPITRE III

Ce même jour, au moment où Julie quittait la salle de classe, dans les sous-sols de l’établissement scolaire, des bruits de pas claquaient sur le ciment. L’endroit était composé d’un long boyau sombre et humide chichement éclairé par des néons poussiéreux. Sur les murs rampaient des tuyauteries à l’aspect intestinal. Les sous-sols desservaient les cuisines, l’infirmerie, la salle de spectacles et diverses annexes.

— Romuald, qu’est-ce qu’on fait ici ?

La fille semblait inquiète. Le garçon ouvrait la marche, la tirant par la main. C’était un adolescent pas très grand (la fille le dépassait de quelques centimètres), un peu de sang espagnol lui donnait un teint mat. Son visage était triangulaire avec des traits réguliers. Il « remorquait » sa petite amie du moment ; la lueur terne des néons creusait des zones d’ombres sur ses traits lisses.

— C’est normal que les amoureux s’isolent, non ? Tous les amoureux le font !

Un sourire en coin étira ses lèvres fines.

— Oui, mais...

Il la tira à lui pour couper court. Il fallait toujours que les femmes bavardent et compliquent tout !

— Doucement, Romuald, tu me...

Il la prit par les épaules et lui fit plier les genoux jusqu’à ce que son visage se trouve au niveau de sa braguette.

— Vas-y, dégrafe-moi !

Elle secoua la tête. Il plaqua le visage de la jeune fille contre son bas-ventre. La bouche entrouverte heurta le tissu du pantalon. Une chose dure s’y lovait.

— Fais-le !

Le souffle court, elle s’exécuta. Romuald lui faisait un peu peur avec ses exigences bizarres. Elle n’avait jamais imaginé que « faire la chose » consistait en ce genre de pratiques ! Néanmoins, un grand trouble lui faisait battre les tempes et rougir le visage.

Maladroitement, les doigts nerveux et un peu tremblants, elle abaissa la fermeture Eclair et s’attaqua au slip. Ses mains rencontrèrent la peau de l’adolescent ainsi que les poils de son pubis. Le sexe en érection, brusquement libéré, vint se tendre sous son nez. Des pensées confuses agitaient le cerveau de la fille. Elle tremblait d’émotion.

— Prends-le dans ta bouche ! exigea-t-il à voix basse.

Avec hésitation, la fille approcha ses lèvres entrouvertes du pénis. Le membre l’impressionnait et elle ne pouvait le quitter des yeux. A trois doigts, elle saisit la base de la verge qui réagit aussitôt en se contractant, devenant encore plus dure. Le gland émergeait, couleur de fraise. Elle sentait une veine battre sous son index.

— Alors ? Qu’est-ce que tu attends ?

Elle entreprit de suçoter maladroitement le gland humide à l’extrémité duquel perlait une goutte transparente. Le goût était salé. L’odeur de la verge était prenante et la chair rigide sous son palais.

— Ouais ! Fais bouger ta tête d’avant en arrière.

Lentement, en silence, elle engloutit le membre jusqu’au fond de sa gorge. Un réflexe de régurgitation l’empêcha d’aller plus loin. Elle recula de nouveau la tête, serrant les lèvres, les mettant en tampon entre ses dents et la peau fine du pénis. De la main droite, elle serrait la bite à la racine, sentant battre la veine saillante sous ses doigts. Les poils souples du garçon chatouillaient sa peau.

Elle commençait à se laisser aller, à perdre la tête devant la nouveauté de l’acte. Elle était excitée et confuse à la fois de se conduire comme une fille facile. C’était la première fois qu’elle mettait le sexe d’un garçon dans sa bouche et cela la troublait. Elle prit alors de l’assurance et entreprit de lécher la pine raidie comme un ressort. Elle était bien décidée à lui montrer comme elle s’en sortait bien.

Romuald porta alors deux doigts à sa bouche et émit un sifflement strident et modulé, un sifflet de voyou. Surprise, la fille tourna la tête, la queue du garçon venant heurter son œil. Trois individus apparurent dans la pénombre du couloir. Ils riaient, pliés en deux.

— Hou, la cochonne ! cria un gros garçon.

— Elle le suce ! Elle le suce ! gueula le plus jeune en tendant un index fiévreux vers le couple.

Le grand baraqué se contentait de regarder la scène en applaudissant, les yeux brillants. Tandis que Romuald se rajustait, content de son petit effet, le trio entoura la fille qui s’enfuit en distribuant des coups de coude, les larmes aux yeux.

— Tu aimes les esquimaux ?

— Quel goût ça a ?

— Quand tu veux ! vociféra le plus costaud en comprimant son entrejambe de son poing serré.

Puis ils se tournèrent tous vers Romuald en riant de la bonne blague qu’il avait montée. Le quatuor poussa les portes en caoutchouc du sous-sol et déboucha dans la cour de récréation illuminée par le soleil printanier.

Les quatre amis traversaient la cour quand une fille croisa leur route. Elle marchait la tête légèrement inclinée en avant, l’air absorbé par ses pensées. Romuald enregistra pêle-mêle les jambes nerveuses aux mollets ronds, les cheveux blonds avivés par le soleil et, surtout, quand elle leva brièvement le regard sur lui, les incroyables yeux transparents étirés vers les tempes. « Houa ! Pas mal, la minette ! » pensa-t-il en la suivant du regard.

— Qui c’est ?

— Julie Bareuil. Laisse tomber !

Romuald continuait de la suivre du regard. Elle se retourna, vit qu’il la regardait et détourna aussitôt la tête en poursuivant son chemin. Romuald se fit la réflexion que, décidément, cette Julie, il la lui fallait !

Allongé sur le dos, dans le noir, nu sous ses draps, les mains croisées derrière la nuque, Romuald regardait le plafond de sa chambre qui servait d’écran à ses pensées. La lumière des réverbères y plaquait des coups de pinceau blafards. Les dessins lumineux étaient suffisamment neutres et abstraits pour servir de support à sa méditation.

Julie ! A force d’y songer, il sentait sa verge ramper lentement sur son ventre. Obstinément, son membre se déployait vers le nombril, durcissant et s’épaississant.

La porte de sa chambre s’ouvrit comme on pousse un soupir. Une ombre glissa à l’intérieur, fine et translucide. La lumière du couloir l’éclairait par-derrière, radiographiant à travers la chemise de nuit mince un corps indubitablement féminin, long, lisse et sinueux, animé d’une démarche glissante. La jeune fille s’approcha du lit de Romuald dont la queue était à présent complètement dure. Il sentit une haleine tiède sur son visage.

— A quoi tu penses ? demanda une voix légèrement oppressée.

— Pas à toi, petite sœur !

Elle baissa la tête. Comme il savait lui faire du mal ! Malgré tout, pour se rasséréner, elle nota qu’il l’avait appelée « sœur » alors qu’elle n’était que sa demi-sœur.

Il y a des années de cela, elle n’était qu’une jeune Indienne perdue parmi des milliers de ses semblables dans un orphelinat de Delhi. Les parents de Romuald l’avaient adoptée et Romuald l’avait prise sous sa protection jalouse. A l’adolescence, il la « prit » tout court car il était commode d’avoir une fille à disposition sous le même toit, qui plus est, soumise et discrète.

— Tu en as une autre en vue, c’est ça ? lui demanda-t-elle agressivement.

Il devinait le visage de Sirima dans la pénombre, ses formidables yeux noirs, sa bouche aux lèvres rondes, son menton avec sa fossette subtile. La fille était excitante mais il s’en lassait. La main de Sirima caressait légèrement sa poitrine. Son index s’attarda sur son téton.

— Comment s’appelle-t-elle ?

— Julie... descends ta main ! Cherche et tu trouveras.

La main brune et fraîche de sa demi-sœur parcourut ses abdominaux et rencontra rapidement son pénis raide, plaqué contre son ventre. Du pouce, elle étala la perle liquide qui sourdait au bout du gland humide. Elle pencha son visage et posa ses lèvres sur le membre viril qui se contracta. Du bout de la langue, elle l’agaça sur toute sa longueur. Ses dents se découvrirent pour mordiller les testicules. Il y a un an, elle aurait été incapable d’agir de cette manière avec un garçon. Elle trouvait même cela dégoûtant, au début. Les séances d’initiation auxquelles la soumettait Romuald la heurtaient, le plaisir trouble qu’elle ressentait en s’avilissant devant lui la perturbait. Petit à petit, pour qu’il lui conserve son intérêt, elle s’était appliquée à la tâche et en retirait désormais un vif plaisir.

Il saisit ses cheveux et la tira en arrière. Il lui ôta sa combinaison. Pour une fille si mince, elle avait des seins volumineux, larges et pointus comme des poires. L’aréole au repos formait un dôme large, brun foncé. Pour l’heure, les aréoles étaient rétractées, plissées ; les tétons, longs et durs, bandaient, saillants comme des phalanges. Elle le regardait en lui caressant l’intérieur de la cuisse. Il se mit debout et la poussa sur le lit, à plat ventre.

— Reste comme ça, que je te regarde bien !

Il contempla son cul brun que les reins cambrés faisaient saillir. Il se tripotait la pine qui pointait en l’air, s’amusant à l’abaisser pour la relâcher aussitôt. La queue tendue, comme un ressort, remontait vivement et claquait contre son ventre plat.

Il écarta les cuisses bronzées de la fille et enfonça son index dans l’anus. Instinctivement, elle se cambra, creusant les reins. Il fit aller et venir ses doigts sans ménagement, lui fouillant le vagin et l’anus, triturant la chair moite de ses deux orifices. L’odeur de femme montait à ses narines. La fille se tortillait, le visage enfoui dans les draps. Elle mouillait et les caresses de Romuald produisaient des bruits gras. Il étirait la chair de sa fente, pinçant le clitoris entre le pouce et l’index. En enfonçant son pouce dans l’anus, il referma le reste de sa main sur le sexe ouvert. Sirima poussa un cri bref, étouffé par les draps.

— J’ai ta chatte en entier dans ma main. Je la presse et j’en fais sortir le jus ! Je te tiens dans le creux de ma main !

Les mots obscènes dont il la gratifiait souvent la choquaient car elle avait l’impression qu’il la considérait comme une putain. Mais en même temps, elle était excitée et se sentait prête à s’avilir encore plus s’il le lui demandait, quitte à culpabiliser après.

— Enfile-moi, Romuald, s’il te plaît ! souffla-t-elle d’une voix enrouée.

Il asséna une claque sur sa fesse qui tressauta. Ses muscles tremblaient.

— Ouvre bien ton cul ! Ecarte tes fesses à deux mains !

Elle obéit, creusant les reins, faisant saillir son fessier, écartant les cuisses au maximum. A deux mains, elle ouvrit ses fesses, les agrippant à la lisière de la raie. Comme ses doigts glissaient sur la peau à cause de la mouille et de la sueur, elle devait sans cesse réassurer sa prise. Et elle se dilatait l’anus en enfonçant ses doigts dans la chair moite.

Il abaissa son membre rigide, l’approcha de l’orifice anal. Il pressa son gland, le frotta contre la chatte pour le lubrifier. Il étala la mouille sur le trou du cul, puis s’y enfonça d’un coup. Elle tenta de se dérober à la douleur mais il lui claqua la croupe en la grondant.

— Ne bouge pas !

Il s’enfonça encore plus loin. Sa queue plus large à la base écartelait l’orifice, distendait le rectum ; son pubis entra en contact avec la peau des fesses.

Sirima avait des mèches de cheveux collés au front par la transpiration. Elle sentait les poils pubiens de Romuald toucher ses doigts qui maintenaient toujours son cul écarté. Elle pensa qu’il n’avait jamais été aussi profond dans son rectum. La brûlure se changeait en plaisir. Elle glissa une main par-dessus et caressa les couilles du garçon plaquées contre ses grandes lèvres qui bâillaient. Quand il se retira d’un coup, libérant sa bite du fourreau étroit, elle jouit si violemment que quelques gouttes d’urine s’échappèrent de son méat.

— Je vais t’ouvrir le cul en deux, sale enculée !

Il lui parlait à l’oreille d’une voix tendue tandis que son pénis la pénétrait de nouveau, luisant comme un piston graissé. Il sentit le rectum se contracter autour de sa hampe comme s’il voulait l’avaler.

Passant la main sous le ventre de la fille, il agrippa les poils à la racine du clitoris et tira dessus. Ils étaient humides de sueur et de mouille. Sirima jouit une deuxième fois. Cette queue qui lui dilatait le cul, cette main dure qui fouillait son sexe, ces dents qui meurtrissaient sa nuque, tout faisait d’elle un objet de plaisir ayant abdiqué tout contrôle. L’abandon apportait l’orgasme.

Elle cria, le visage enfoncé dans l’oreiller pour que les parents n’entendent pas. Rapidement, Romuald se retira, retourna brutalement sa sœur sur le dos et, se masturbant, éjacula sur son visage, ses seins. Il exprima les dernières gouttes de jute en frottant sa queue amollie et ses testicules sur le ventre et la poitrine de Sirima. Elle lui caressait les fesses dont les muscles bougeaient sous ses paumes.

Ils restèrent ainsi un moment, allongés côte à côte dans la pénombre, nus, maculés de sperme et de mouille. Sirima caressait le bout de ses seins encore durs.

— Je te fais toujours de l’effet, non ? demanda-t-elle timidement.

— Tant que je n’aurai pas Julie, oui.

La voix de leur mère leur parvint de l’autre bout du couloir.

— Tu ne dors pas, Romuald ? N’oublie pas que tu as cours demain matin ! Ça fait une demi-heure que ta sœur est couchée !

— J’y vais, m’man ! Bonne nuit !

Il se tourna vers sa demi-sœur.

— Tu devrais aller te laver, ma vieille !

Puis il s’essuya la bite avec les draps, se tourna sur le côté et s’endormit tandis que Sirima regagnait discrètement sa chambre.

CHAPITRE IV

— Julie, remets-moi le devoir que je t’avais demandé de faire.

Julie marmonna.

— Parle plus fort, je ne t’ai pas entendue !

— Je l’ai oublié à la maison, monsieur. Mais je l’ai fait, je vous assu...

— Ça suffit ! (Elle se tut aussitôt, se tassa sur le banc.) Ce que je constate, c’est que tu es incorrigible et que mes efforts, le temps que je te consacre, tout ça n’est guère récompensé.

M. Bailey s’était approché d’elle et lui tirait l’oreille. Julie accompagnait le mouvement en penchant la tête sur le côté et en grimaçant de douleur.

— Qu’est-ce que je vais bien pouvoir faire de toi, hein ? Tu peux me le dire ? (Il avait approché son visage de celui de l’adolescente et il parlait entre ses dents.)

— Je ne sais pas, monsieur...

Il lui relâcha l’oreille qui était devenue rouge.

— Va au bureau et assieds-toi dessus ! Allez ! Vite !

Précipitamment, Julie se leva et alla s’asseoir sur le bureau. Elle dut faire un effort qui découvrit haut ses cuisses. Il pouvait apercevoir la fourche des cuisses et son slip.

— Tu as la tête dure, il faut donc un châtiment plus dur. Commence par enlever ta culotte.

Il la regardait se tortiller, les jambes pendant dans le vide. Non sans mal, elle retira le slip.

— Donne-moi ça !

Il tendit la main, lui arracha le sous-vêtement. Il le tint à bout de bras en jetant de fréquents coups d’œil à Julie rouge comme une pivoine, qui remuait nerveusement les jambes. Elle faisait tout pour fuir le regard courroucé du prof.

— Est-ce une lingerie pour jeune fille correcte, ça ?

Il lui agita le linge sous le nez. Le slip était minuscule, blanc, très échancré avec de fines broderies à la taille et autour des cuisses.

— Ce sont les filles inconvenantes qui mettent ce genre de choses, Julie ! Est-ce que tes parents savent que tu portes ça ?

Il lut avec satisfaction la panique dans son regard.

— Oh, non ! Monsieur, s’il vous plaît ! Ne le dites pas !

— Ça suffit ! Ça, je le garde ! En plus, ce n’est pas hygiénique ! (Il fourra le slip dans la poche de sa veste et s’approcha de Julie qui eut un léger mouvement de recul.) Désormais, tu viendras à mon cours sans culotte, compris ? Comme ça, tu seras toujours prête.

— Oui, monsieur. Promis !

— Si tu veux porter cette cochonnerie, libre à toi, mais pas dans ma classe, compris ?

— Oui, monsieur ?

— Bien ! Maintenant tu vas t’allonger sur le dos et replier tes jambes le plus haut possible.

Elle hésitait, confuse.

— Allons ! Dépêche-toi !

Elle s’allongea sur le dos.

— Remonte tes jambes ! De quoi as-tu peur ?

Lentement, Julie replia ses jambes. La jupe glissa le long de ses cuisses et son cul s’ouvrit, apparaissant en plein lumière.

— Remonte les genoux plus haut ! Serre-les avec tes avant-bras, voilà ! Bien à fond !

Julie tira sur ses cuisses, les jambes jointes, le regard, au plafond.

— Ecarte les jambes un peu plus !

Elle obéit ; M. Bailey vit l’abricot charnu se dilater, mais les lèvres intimes restaient jointes. Juste en dessous, l’anus rose restait aussi hermétiquement clos. Des brèves contractions l’agitaient.

— Je vais te frapper... non par sur les fesses, mais devant, pour changer un peu. Ça fait plus mal mais c’est ce qu’il te faut... la méthode forte. Tu veux être première en anglais, c’est bien ça ?

— Oui, monsieur ! fit-elle d’une voix geignarde.

— Alors tu le seras ! De gré ou de force ! Mais il faut que tu comprennes qui est le maître ! Ecarte encore tes cuisses, que j’ai la place de frapper !

Elle ouvrit les cuisses davantage, tirant sur ses genoux. Sa chatte bâillait. Son mont de Vénus portait un pinceau de poils blonds, plus foncés juste au-dessus du sillon du vagin.

Le professeur prit une longue règle plate en bois léger. Manié d’une certaine façon, l’instrument faisait beaucoup de bruit mais peu de mal. Il nota le regard inquiet que Julie lui lança quand il s’approcha.

La règle s’abattit avec un fort claquement sur la motte et le haut des cuisses. La fille poussa un cri et, de la main, chercha à atténuer le coup suivant.

— Ne bouge pas ou je t’arrache la peau !

Le deuxième coup s’abattit avec un claquement humide, en plein sur la chatte qui rosit. Il continua ainsi, ne frappant pas trop fort, cherchant sur le visage de la jeune fille des signes d’excitation. Le regard fixé au plafond, les traits tendus, elle clignait des yeux à chaque coup.

M. Bailey rangea la règle et retroussa sa manche droite. Sa main heurta la motte avec un bruit mou. Il regarda ses doigts humides. L’anus s’ouvrait.

— Vous avez fait pipi ?

— Non, monsieur !

— Alors pourquoi est-ce mouillé ? Tout mouillé ?

— Je ne sais pas ! fit-elle plaintivement, le visage rouge.

— Il faut examiner cela ! Un bon professeur doit prendre soin de ses élèves... de leur santé. Ecartez un peu plus !

— Oh monsieur, monsieur...

— Ce n’est pas facile à examiner. On va écarter un peu tout ça, pour voir d’où vient cette humidité.

Il étira les grandes lèvres avec le doigt. Sa respiration était sifflante, le sang bourdonnait à ses oreilles. Son index se promenait le long de la fente, le lubrifiant de mouille. L’odeur était forte et la mouille pareille à du mucus. Il pouvait entendre, dans le silence, le souffle de Julie entrecoupé de soupirs étouffés et de brefs hoquets.

Il remontait son doigt vers le clitoris. Il sentait le capuchon dur, frottait doucement la région périphérique, alternant pressions et frottements.

La respiration de Julie s’accélérait. Elle avait rabattu son bras sur ses yeux et ne retenait plus ses jambes. Ses cuisses largement écartées reposaient sur son buste. Le prof remarqua ses poings qui se crispaient en rythme.

Eperdu, n’y tenant plus, il appliqua ses lèvres sur l’abricot charnu. Tout le corps de la fille frémit. Instinctivement, elle cambra les reins. « Une vraie femelle ! » pensait le prof en extrayant sa queue du pantalon.

Il dardait sa langue le long du sillon en lui caressant l’anus du doigt. Quand il essaya de pousser davantage, il sentit le sphincter se refermer. Du bout de la langue, il titillait le clitoris.

Julie se cabra sur le bureau, prit appui sur ses talons et souleva ses reins en projetant son ventre en avant. Elle poussa un long cri étouffé par l’avant-bras qu’elle plaquait sur sa bouche. M. Bailey profita qu’elle avait le visage dissimulé pour frotter sa queue contre sa vulve. Il eut juste le temps d’apprécier l’obscène disposition de son membre au gland gonflé sur la chatte étroite, avant que son sperme gicle abondamment. Il avait l’impression de se vider sur le ventre blanc qui se gonflait, se creusait au rythme d’une respiration haletante.

Rapidement, sans un mot, il remisa son pénis encore raide dans son pantalon et entreprit d’essuyer le ventre de Julie avec le slip confisqué.

Julie n’avait pas bougé, gardant son bras sur les yeux. Sa respiration s’apaisait.

— Tu as eu une bonne leçon dont tu te souviendras ! Si tu continues à te laisser aller, la prochaine punition sera encore pire ! Allons ! Descends de ce bureau !

Silencieusement, Julie se remit debout et lissa sa jupe contre ses cuisses jointes.

— Et n’oublie pas, insista Bailey, je ne veux pas te voir à mon cours avec une culotte !

— Oui, monsieur. C’est promis...

Quand elle fut partie, il ressortit le slip de sa poche. Le coton était encore tout humide de sperme, mais il trouva, à l’empiècement, l’odeur intime de la jeune fille. Il la renifla longuement jusqu’à ce que sa migraine revienne. Il rangea le linge dans sa poche et sortit à son tour de la classe vide. Il pensait déjà, le cœur battant, au vendredi suivant. Cette fois, elle allait commettre une grosse faute et la punition serait terrible !

CHAPITRE V

Dès que sa demi-sœur lui avait été présentée, Romuald l’avait prise en main. Il était le seul garçon de la famille et bien qu’elle fût plus âgée que lui de deux ans, c’est lui qui la dominait.

Avec curiosité et un intérêt croissant, il l’avait vue devenir une femme. Son corps brun s’était allongé, ses gestes étaient devenus plus gracieux et surtout, ses seins avaient pris du volume. Plusieurs fois, il avait essayé de la voir nue afin de mieux se rendre compte de ses transformations. En vain ; elle était trop pudique. Elle avait déjà refusé quand il lui avait demandé d’exhiber sa poitrine. Pour la punir, il lui avait donné un méchant coup de pied dans le tibia qui l’avait fait pleurer.

Il se masturbait souvent en pensant à elle. Un été, alors qu’ils étaient en vacances dans le sud de l’Espagne, Romuald s’ennuyait ferme. Ils étaient à la plage, avec les parents, le soleil tapait fort et le garçon jetait des regards lourds de reproches à sa demi-sœur inaccessible. Elle bronzait à plat ventre, un maillot minuscule cachant fort peu ses fesses rebondies, brillant sous la lumière. Elle avait détaché les bretelles du soutien-gorge ; Romuald rêvait aux globes bronzés dont il devinait à peine la naissance. Soudain, la jeune fille se redressa, une main plaquée sur sa poitrine, l’autre cherchant à rattraper les bretelles du soutien-gorge.

— Il fait trop chaud ! Je rentre au bungalow. Vous restez ?

— Encore un moment, ma chérie, répondit la mère.

Romuald, silencieux, renfrogné, regardait s’éloigner la silhouette dont les fesses et les hanches tanguaient au rythme de la marche.

Au bout d’un moment, n’y tenant plus, il bougonna une vague excuse et suivit le chemin emprunté par sa sœur. Il n’avait aucune idée précise en tête, mais l’image de la fille faisait durcir sa verge sous son maillot de bain. Quand il rencontrait des passants sur le chemin, il mettait négligemment une main devant.

Au bungalow, le cœur battant plus vite, il entra dans l’ombre fraîche sans faire de bruit, se dirigea vers la salle de bains d’où lui parvenait le bruit de la douche.

Avec satisfaction, il vit que la porte était mal fermée. Il approcha de l’embrasure, risqua un œil.

Sirima se tenait accroupie, ses cuisses brunes largement écartées. Elle tenait le pommeau de la douche – jet à pleine puissance – à quelques centimètres de son bas-ventre. Elle l’approchait, le reculait par des mouvements lents du poignet. De sa main gauche, elle maintenait ouvertes les lèvres de son sexe.

Romuald, la queue durcie, observait les fesses et les reins agités d’un lent mouvement d’avant en arrière. Les seins étaient lourds, fermes, couronnés de pointes noires comme du charbon.

Le visage de Sirima était grave, ses yeux mi-clos fixaient son bas-ventre poilu. Romuald caressa son pénis, puis le remisa dans le maillot de bain dont il tendit le tissu élastique comme un piquet de tente.

Subrepticement, il pénétra dans la salle de bains. Il aurait pu faire plus de bruit, elle ne semblait pas attentive à sa présence, concentrée qu’elle était sur sa chatte et l’écume d’eau qui rebondissait sur ses chairs intimes.

— Tu te la laves bien à fond ! dit-il d’une voix forte.

Sirima poussa un cri, lâcha la douche qui éclaboussa Romuald. Elle cherchait à cacher sa nudité dans ses mains aux doigts largement écartés.

Elle se redressa si vite qu’elle faillit glisser, se rattrapa de justesse. Ses mouvements agitaient ses gros seins. La queue de Romuald était dure comme un morceau de bois.

— Qu’est-ce que tu fais là ? Tu m’as fait peur !

Elle était pâle, ses lèvres tremblaient. Sa voix manquait de conviction.

— J’ai vu ce que tu faisais, dégoûtante ! Tu te branlais avec la douche !

Il vit son regard affolé par le slip de bain déformé par l’érection.

— Tu dis n’importe quoi ! Je me douchais ! Va-t-en ou je le dis aux parents...

Elle avait baissé de ton, il s’approcha d’elle, l’air mauvais.

— Moi, je vais leur dire ! Que tu étais en train de te faire reluire avec la douche sur la tirelire, les jambes écartées comme une pute ! Tu étais tellement prise par le truc que tu ne m’as même pas entendu entrer ! Qui passera pour une vicieuse à ton avis ?

Elle saisit une serviette qui traînait, s’enveloppa rapidement le buste. Elle se précipita vers lui, les yeux suppliants.

— Leur dis pas ça, c’est même pas vrai, tu le sais bien ! Ne leur dis pas ça, j’ai rien fait !

Elle lui tenait les bras en le regardant dans les yeux, désirant le convaincre à tout prix. L’avoir si près de lui, si désemparée, augmentait encore son excitation. Il avait les oreilles bourdonnantes, la queue en feu.

— Tu feras ce que je te demanderai ?

— N’exagère pas ! Je rangerai ta chambre, je ferai tes devoirs de vacances...

Elle le prenait pour un petit morveux ! La colère lui fit venir le feu aux joues. Il la repoussa brutalement.

— T’es qu’une connasse, tu piges rien ! Je veux que tu continues à faire ce que tu faisais avec la douche !

— Non ! C’est toi, le vicieux ! C’est moi qui vais tout raconter aux...

Il la gifla fort. Elle poussa un hoquet de surprise plus que de douleur. Sa serviette se dénoua, tomba au sol. Elle se pencha pour la ramasser mais il lui saisit le bras.

— Aïe ! Tu me fais mal ! Tu deviens fou ou quoi ?

— Branle-toi ! T’entends ? Sans la douche, avec les doigts ! Ce sera notre secret, sinon, je cafte tout et ils penseront que tu es une cinglée. Allez !

Il la repoussa sur le bidet, où elle tomba assise.

— Allez ! Ecarte tes jambes !

— Et si les parents viennent !

— Ils en ont encore pour un moment... vas-y, t’occupe !

Il avait trop envie de la voir faire, en spectateur privilégié. N’osant le regarder, elle écarta ses longues cuisses. L’abricot brun apparut, surmonté de poils noirs collés par l’eau.

— Voilà, tu es content ?

Comme elle allait recroiser les jambes, il les bloqua avec les siennes. Placée ainsi, elle ne pouvait pas ne pas remarquer la protubérance de son pénis dans le maillot. Mais elle n’en laissait rien paraître.

— Je t’ai dit de te branler, espèce de conne !

Sans un mot, docilement, elle écarta de nouveau les cuisses. Romuald se recula un peu pour mieux profiter du spectacle. Il caressa discrètement son membre à travers le maillot. Sirima, dans la position où il l’avait surprise, passa ses doigts le long du sillon de sa chatte. Ses ongles effleuraient la fente, descendant, remontant, ébouriffant le pinceau de poils noirs.

Romuald s’accroupit entre ses cuisses écartées, qu’il caressa au passage de la pulpe des doigts.

— Arrête, tu me chatouilles !

— Enfonce bien tes doigts, comme ça.

Il appuya sur les doigts qui s’enfoncèrent, écartant les lèvres épaisses.

— Ecarte plus, que je voie mieux !

Il observait ses réactions. Il la vit rougir. L’expression de la fille ne changeait pas ; elle paraissait concentrée sur un problème difficile, fixant son attention sur sa chatte entrouverte. Ses longs doigts bruns écartaient les grandes lèvres ; la chair à l’intérieur était rouge foncé. Sur ses ongles, la mouille avait déposé une pellicule luisante. Romuald se pencha entre les cuisses de sa demi-sœur pour mieux profiter du spectacle. Une odeur lourde montait à ses narines. Cela l’écœurait un peu mais en même temps, son excitation redoublait. Ses tempes battaient, il avait la gorge sèche. Les doigts de Sirima remontaient le long de la fente, écartant les muqueuses sur leur passage, jusqu’en haut du sillon. Le clitoris apparut, gros comme un pois chiche, d’une couleur grenat, luisant. Romuald trouva qu’il ressemblait à son propre gland quand il bandait dur, en plus petit. La petite cerise était bien sortie de son capuchon.

La jeune fille évitait de le toucher directement. Ses doigts contournaient le clito pour appuyer plus haut, à la racine du capuchon. Le gros pois vermillon dardait, le ventre de l’adolescente se creusait, elle laissait échapper des soupirs.

— Pourquoi tu ne touches pas ton bouton, là ?

— C’est trop sensible...

Romuald ne put s’empêcher d’approcher son index.

— Vas-y doucement, c’est sensible... Ouh ! Arrête ! Plus doucement...

Elle se tortillait, l’index de Romuald effleurait le bouton. Puis il descendit, enfonçant une phalange dans les plis humides de la chatte que la fille maintenait ouverte à deux mains. Elle tirait sur ses lèvres ; Romuald s’aventura dans l’orifice poissé de glaire épaisse.

Il s’interrompit, retira sa main, baissa son slip de bain. Sirima eut un hoquet de surprise, fixa le membre dressé avec des yeux écarquillés, la mâchoire entrouverte.

— Qu’est-ce que tu fais ? Tu es fou ?

Elle ne pouvait détacher son regard de la bite. Le gland était rouge foncé, gonflé. La queue était agitée de faibles saccades, au rythme des battements du sang.

— Chacun va le faire à l’autre.

Il lui saisit le poignet, tira sur la main qui résistait. Il lui ouvrit les doigts qu’il posa sur sa queue rigide.

— Serre tes doigts... pas trop. Voilà, tu fais glisser la peau comme ça. Doucement, putain ! Je vais tout larguer...

Pendant ce temps, il pinçait les muqueuses glissantes des petites lèvres, enduisant ses doigts de mouille ; il badigeonnait ensuite son clitoris.

—  Tu bandes, petite vicieuse... Ça t’excite de faire ces trucs avec moi, hein ?

Il sentait la pression des doigts augmenter sur sa queue. Avec le pouce, elle lui caressait le dessous du gland, récupérait le liquide transparent qui sourdait au bout et l’étalait sur la tige. La queue huilée glissait maintenant dans la main.

— Comment tu trouves ma queue ?

— C’est dur...

— Tu aimes me caresser là ?

Elle ne quittait pas la pine des yeux.

— Ouais... C’est... ouh ! ... (Il appuyait son pouce sur son clito après l’avoir enduit de mouille.) bizarre... bon...

— Accélère le mouvement !

La main brune fit des va-et-vient plus rapides. Sirima avait les yeux mi-clos, les lèvres entrouvertes. Le bout rose de sa langue allait d’une commissure à l’autre ; elle respirait de plus en plus ; ses hanches remuaient.

— Romuald ? Sirima ? Vous êtes là ?

— Merde ! C’est maman !

— Continue... putain ! Ça vient ! Oohh !

Sirima rejeta la tête en arrière en se mordant violemment les lèvres ; ses cuisses se contractaient, essayant d’emprisonner les doigts de Romuald qui reçurent une giclée de mouille.

La queue de Romuald se contracta violemment ; un long jet blanchâtre à l’odeur forte jaillit de la petite bouche du gland, suivi de plusieurs autres.

Sirima fut éclaboussée sur la poitrine, le ventre. Les dernières gouttes coulèrent sur son poignet.

— Sirima ? Mais où êtes-vous, enfin ?

Cette fois, c’était le père.

— Je suis dans la salle de bains ! J’ai bientôt fini !

Elle avait parlé d’une voix forte qui ne tremblait pas. Romuald apprécia son sang-froid.

— Ah, quand même ! Tu te décides à répondre !

Elle relâcha le pénis gluant, sans le quitter des yeux. Ils allèrent tous les deux sous la douche, sans un mot. Ensuite, Romuald réussit à sortir de la salle de bains sans que ses parents le remarquent.

Bien entendu, il n’avait eu de cesse de recommencer, d’aller toujours plus loin avec sa demi-sœur.

Les collines, à peu de distance de leur lieu de résidence, étaient un cadre approprié à de nouvelles expériences. Elles étaient accidentées, couvertes de végétation rabougrie et très peu fréquentées.

Un matin, il entra dans la chambre de sa sœur, la réveilla en la secouant sans ménagement. La jeune fille le dévisagea avec inquiétude.

— Magne-toi ! On déjeune et puis on va là-haut, dans les collines...

— Pour quoi faire ?

— T’occupe !

Là-dessus, il sortit de la chambre sans ajouter un mot. Après les habituels conseils de prudence des parents, ils s’éloignèrent sous le soleil qui commençait à chauffer.

Le sol s’élevait en pente abrupte. Romuald portait un short court et un tee-shirt clair, sa demi-sœur une jupe très courte, évasée, qui mettait bien en valeur ses longues cuisses brunes. Romuald lui avait demandé d’ouvrir la marche pour les reluquer. Elle portait un débardeur sans soutien-gorge. Ses seins tressaillaient à peine au rythme de sa marche, sur le terrain accidenté.

— Attends une seconde !

Elle s’arrêta, se retourna.

— Je voudrais que tu enlèves ton slip.

— Rom ! Tu exagères ! tu me prends pour une pute ? Je croyais que c’était fini, ces cochonneries !

— Ecoute ! Si tu refuses...

Il leva une main menaçante.

Les yeux de Sirima brillaient de colère contenue. Elle serrait les poings.

— T’oserais me frapper ? Je te déteste ! Tu es... un salaud !

Il se contenta de rire.

— Enlève ton slip, j’ai envie de voir ton cul quand tu marches !

Elle retint ses larmes. Avec des gestes rageurs, elle courba le buste, ce qui permit à Romuald de voir ses seins, passa les mains sous la jupe, baissa son slip qu’elle jeta par terre.

— Tiens ! Et va te faire foutre !

Romuald ramassa le slip, l’empocha. Elle filait sur le sentier caillouteux qui grimpait raide. Romuald la suivait en sifflotant, pour l’exaspérer davantage.

La pente s’accentua encore, Sirima le précédait toujours ; il voyait la naissance des fesses, juste à la fourche, qui se tortillait. Elle devait s’agripper avec les mains et ne pouvait plus rabattre sa jupe. Pour escalader un rocher, elle levait haut la jambe, sa motte fendue apparaissait alors, luisante de transpiration. Romuald se tenait si près derrière elle qu’il sentait l’odeur qui l’avait tant excité la première fois. La motte était si bombée que le sillon de la chatte ne se fendait pas. C’est à peine s’il pouvait entrevoir le friselis des petites lèvres qui pointaient, quand les cuisses s’écartaient.

Parfois, il la poussait sournoisement au cul. Elle avait la raie des fesses humide de transpiration. Ses pouces écrasaient les bourrelets des grandes lèvres, effleuraient l’anus quand il plaquait ses paumes sur les fesses.

A chaque incartade, elle l’invectivait ; lui ne disait pas un mot, s’amusant intérieurement des puériles tentatives de Sirima pour se donner une contenanc, garder sa dignité.

Enfin, il repéra, au sommet de la colline, un endroit approprié, un petit cirque naturel, entouré de rocs, d’arbustes épais. Le vent chaud les faisait craquer dans le silence.

— J’aime pas trop cet endroit, geignit Sirima.

— Moi si ! C’est calme !

Elle avait cru s’en tirer à bon compte, et voilà qu’il l’amenait en pleine nature dans un coin désert. Mais, par fierté, elle refusait d’admettre qu’il lui faisait peur.

Elle était très consciente de la nudité de son sexe sous sa jupe courte. Le vent s’engouffrait sous le tissu et lui rafraîchissait l’entrecuisse. La sensation était agréable. Si seulement elle avait pu être seule !

— Déshabille-toi !

Le ton ne souffrait pas de discussion. Elle reconnaissait le caractère coléreux, les menaces. A cette idée, elle eut un frisson d’angoisse.

— Tu veux que je te le répète combien de fois ?

Avec un soupir, en jetant des coups d’œil alentour, Sirima baissa sa jupe et l’enleva rapidement. Elle n’allait pas lui faire un strip-tease ! Les fesses et la chatte à l’air, elle hésita à enlever son débardeur. Elle savait que ses gros seins attiraient le regard des hommes. Elle en avait honte plus que de son sexe nu.

Romuald l’encourageait du geste. Elle fit passer le vêtement par-dessus sa tête. Le regard du garçon sur son cul rond la fit rougir. Elle lui fit face, protégeant ses seins de ses avant-bras. Les bouts étaient durs contre sa peau, cela la troubla.

— Montre-toi !

Elle fit retomber ses bras, exhibant ses mamelles dont l’aréole avait rétréci. En érection, ses mamelons étaient très longs. Elle fixait le sol pour se donner une contenance ; le soleil tapait sur sa peau et une autre chaleur, interne, envahissait son corps en partant du ventre. Elle était gênée à l’idée que son trouble pouvait se voir. Elle trouvait cela humiliant.

Elle jeta un coup d’œil à travers sa frange de cheveux noirs. Romuald, nu, manipulait son pénis dressé presque à la verticale. Les battements de cœur de Sirima s’accéléraient. Quand il vint près d’elle, le membre dur toucha sa hanche. Son trouble augmentait, elle ne savait que faire.

— Mets-toi à quatre pattes !

Elle ressentit brusquement une véritable excitation. Ses seins avaient gonflé, elle avait envie de les caresser. Si elle avait été seule, elle se serait masturbée.

Entre ses cuisses, une humidité suintait de ses grandes lèvres comprimées par ses cuisses jointes. Elle mouillait abondamment quand elle était excitée ; cela lui fit honte. Elle obéit à Romuald sans même s’en rendre compte. Elle avait conscience de l’obscénité de sa position : nue, à quatre pattes dans la rocaille, comme une bête en chaleur. Elle rougit violemment mais le désir ne la quittait pas. La voix de Romuald, derrière elle, était oppressée ; cela excita Sirima.

— Fais bien ressortir ton cul !

Elle hésitait. Une claque cuisante retentit sur ses fesses.

— Aïe !

— Creuse tes reins, je veux voir la fente !

Elle obéit, mortifiée qu’il la traite comme une fille facile. Elle se cambra, ouvrant bien son cul. Le soleil lui chauffait la chatte et l’anus. Les doigts fébriles de Romuald lui pincèrent une babine. Sous l’effet de surprise, elle poussa un cri aigu. Le garçon saisit une grande lèvre entre le pouce et l’index, tira dessus. Ses doigts s’enfonçaient le long de son sillon gras de mouille.

Elle se mordait les lèvres, creusait les reins davantage, écartait les cuisses. Elle ne sentait plus les cailloux qui piquaient ses genoux. Le plaisir se répandait dans son corps, elle haletait. Elle essayait de ne pas penser à l’obscénité de sa posture, ni au spectacle qu’elle offrirait s’ils étaient surpris.

— Tu mouilles ! T’es excitée, hein ?

Elle ne répondit pas. Elle avait honte qu’il se soit aperçu de son excitation mais le plaisir l’emportait. Une langueur sensuelle l’envahissait ; elle se sentait prête à se soumettre à tout. Quand l’index de Romuald appuya sur la muqueuse élastique de son anus, elle se rebella. Elle contracta son sphincter, tenta de se soustraire à la caresse brutale.

— Non ! Pas là ! Arrête, Romuald ! Non !

Elle se débattait, tentait de se retourner. Il la maintenait avec vigueur. Les doigts plantés dans les chairs fermes, il la plaqua au sol, jambes très écartées. Il était trop lourd pour elle. Un objet dur forçait l’entrée de son vagin. Elle criait, tentait de désarçonner Romuald en donnant des ruades.

En vain. Le membre raide, aidé par la mouille abondante et la sueur qui rendaient la fente glissante, s’enfonça de moitié dans sa chatte. La queue se frayait un passage dans son ventre, grossissant au fur et à mesure qu’elle progressait. Sirima avait l’impression que son vagin se dilatait à éclater. Elle n’éprouva aucune douleur particulière quand le garçon s’enfonça entièrement dans son ventre. Le pubis vint cogner contre les fesses contractées.

Sirima haletait. Quand son demi-frère commença à s’agiter, faisant coulisser sa queue entre ses muqueuses humides, le plaisir monta rapidement en elle. Son clitoris irrité la démangeait, elle cria :

— Ne jouis pas dedans ! Fais gaffe !

Le garçon haletait dans son cou ; ses mouvements s’accéléraient. Ses cuisses raidies par la tension heurtaient celles de Sirima avec un bruit mat.

Il lui décochait de violents coups de reins. Au moment où elle crut qu’il allait éjaculer dans son vagin, la queue ressortit accidentellement, se frotta à sa raie mouillée de sueur. Sirima sentait les spasmes du membre, tandis qu’un liquide tiède se répandait sur ses reins. Romuald plaqué contre ses fesses poussait des râles étouffés.

— Hé, les gamins ? Je peux jouer avec vous ?

Romuald et Sirima sursautèrent ensemble. Un homme âgé, hirsute, se tenait à quelques mètres d’eux. Il était vêtu de hardes, souriait d’un air niais, exhibant des chicots derrière des lèvres épaisses.

Il tira de sa braguette durcie de crasse une queue épaisse qui bandait aux trois quarts. Il faisait coulisser la peau sur le gland.

En un clin d’œil, Sirima et Romuald ramassèrent leurs vêtements et coururent, tout nus, dévalant la pente avant de reprendre souffle et de se rhabiller. Ils ne revinrent plus jamais dans les collines.

CHAPITRE VI

Julie avait la bouche et les lèvres sèches quand elle se retrouva en tête à tête avec M. Bailey.

— Alors, ce devoir, il arrive ? Ne me dis pas que tu n’as rien fait, tu sais bien que je n’accepterai aucune excuse !

Le cœur de Julie battait à tout rompre et son menton tremblait.

—N... non, monsieur. Ce n’est pas ça, c’est que...

Elle plongea une main que l’angoisse rendait froide dans son cartable et en sortit une feuille manuscrite recouverte d’une énorme tache d’encre bleue. L’expression qu’elle lut dans le regard de son professeur lui fit presque peur. Elle baissa les yeux, essayant de se donner un air si misérable qu’elle espérait atténuer sa colère. Il lui arracha la copie tachée.

— Qu’est-ce que c’est que cette cochonnerie ? Qu’est-ce que c’est que ce travail ? Tu le fais exprès ou quoi ?

— Ce n’est pas ma faute, monsieur, j’ai renversé...

La gifle la cueillit par surprise. Elle sentit une chaleur douloureuse se répandre sur sa joue. Elle eut un geste de recul et se protégea en levant le bras. Déjà M. Bailey était sur elle, l’arrachait à son banc.

— Viens par ici, espèce de petite garce ! Je vais t’apprendre la propreté !

Le cœur battant (elle ne l’avait jamais vu aussi nerveux), à moitié soulevée par le col de sa chemise, elle fut poussée contre le radiateur de la classe et s’y cogna la hanche. Encore étourdie, elle vit le professeur tourner à fond le thermostat.

— Lève la tête et regarde-moi quand je te parle !

Péniblement, Julie leva les yeux et soutint le regard courroucé de l’homme qui se tenait en face d’elle, les jambes écartées. Il respirait vite et fort.

— Puisque les punitions corporelles que je t’ai infligées n’ont apparemment pas suffi, je vais te donner une leçon dont tu te souviendras.

Effrayée, Julie attendait la sentence. Le professeur se dirigea calmement vers son bureau, se pencha vers un tiroir, en sortit un objet qu’elle ne put distinguer. Il revint vers elle ; au bout de son poing, pendaient les lanières d’un martinet.

— Tu vois ! A mon avis, tes parents ne s’en sont pas assez servis sur toi.

Julie contemplait l’objet, les yeux écarquillés. La peur faisait gargouiller son estomac, ce qui ajoutait à sa gêne.

— La fessée cul nu ne te suffit pas... je vais employer les grands moyens. Déshabille-toi !

Julie, les mains tremblantes, souleva sa jupe. Elle se tourna vers le radiateur, se pencha en avant et finit de remonter sa jupe à la taille. Ses fesses apparurent, avec le sillon rose de la raie. Elle ne portait pas de slip, comme il l’avait exigé...

Avant le cours, elle allait aux toilettes retirer sa culotte, qu’elle mettait tout au fond de son cartable. La sensation de la motte à l’air sous sa jupe la troublait. S’asseoir sur le banc, entourée de camarades, être la seule à savoir qu’elle n’avait rien dessous faisaient naître en elle une sourde excitation. Elle ne pouvait résister à l’impulsion qui lui commandait de glisser sa règle métallique sous sa jupe, de presser le métal froid contre les bourrelets de sa chatte. Elle frottait l’instrument le long du sillon, à gestes courts et rapides, en contractant l’intérieur des cuisses. Chaque fois, le professeur la tirait de sa rêverie sensuelle...

— Je vois que tu n’as pas mis ta culotte. C’est bien, mais ne crois pas échapper à la correction pour autant ! Déshabille-toi ! Entièrement !

Julie jeta un coup d’œil apeuré vers la porte.

— C’est bien fermé, personne ne viendra nous déranger ! Allons ! Enlève tes habits !

Julie laissa retomber sa jupe et dégrafa sa chemisette. Le poing du professeur serrait le manche du martinet, lequel lui paraissait terrifiant comme un instrument de torture moyenâgeux.

Le vêtement glissa de ses épaules. Sa poitrine était peu développée, mais ses aréoles rose pâle bien larges. Les tétons pointaient, durs, granuleux. Elle posa sa chemise sur le radiateur en s’arrangeant pour cacher au mieux ses petits seins.

— La jupe, maintenant !

Ses doigts nerveux se démenaient sur les boutons récalcitrants de la ceinture ; la jupe tomba à terre. Julie prit conscience de sa nudité. Elle regarda la salle de classe vide, le décor de bancs où, quelques instants auparavant, une trentaine d’élèves étaient assis. La honte de ce qu’on lui faisait faire la fit rougir violemment. Les aréoles de ses seins rétrécissaient en se fripant, faisant darder les bouts davantage.

— Tu as froid ?

— Non... non, monsieur !

Il pointait le manche vers sa poitrine qu’elle enveloppait comme elle le pouvait ; cuisses serrées, genoux fléchis, elle tentait de cacher les poils blonds de sa motte. Le manche frotta un téton ce qui lui donna la chair de poule. Elle eut un hoquet.

— Tes bouts sont raides, hein ?

Elle ne savait que dire. Sa honte était grande de se voir mise à nue, détaillée comme une bête curieuse. Le manche se retira, laissant la pointe du sein tendue.

— Décidément, tu es une drôle de fille ! Va t’allonger sur mon bureau.

En exhalant un soupir d’angoisse, elle trotta jusqu’au bureau. Ses fesses se contractaient au rythme de sa marche. Elle se sentait terriblement humiliée d’être obligée de se déplacer nue sous le regard d’un adulte habillé.

Ce fut pire quand elle dut se hisser sur le meuble. Elle savait qu’elle dévoilait toute son intimité. Le sillon de sa chatte s’entrouvrit, la couleur corail du vagin se montra un instant. Elle s’assit en laissant ses jambes pendre dans le vide. Elle gardait toujours les mains sur la poitrine. Elle sentait la table en bois sous ses fesses ; ses grandes lèvres appuyaient sur la surface rugueuse. Une chaleur familière naissait au creux de ses reins.

— Allonge-toi sur le dos et laisse pendre tes jambes.

Elle hésitait à livrer à la vue les parties secrètes de son corps. Les lanières du martinet la cinglèrent sur le bras et le dos. Elle poussa un cri.

— Obéis, et en silence, sinon, je frappe plus fort !

Lentement, elle s’allongea. Son ventre pâle, légèrement renflé, s’étira ; son mont de Vénus prit un relief étonnant. Son duvet pubien était comme une herbe folle au sommet d’une dune. Elle sentait le regard sur son corps ; cela la mettait au supplice. En même temps, le trouble qu’elle ressentait depuis le début commençait à se répandre dans tout son corps. Elle eut chaud en sentant avec angoisse son entrejambe s’humidifier.

— Mets tes jambes de chaque côté du bureau.

Avec un sentiment d’irréalité, elle souleva ses cuisses pour les écarter de part et d’autre du meuble. Les coins pénétraient dans sa chair. Elle sentait entre ses cuisses la fraîcheur de l’air. Elle se persuadait que son odeur intime montait aux narines de M. Bailey.

Sa poitrine se soulevait rapidement. Ses mamelons, maintenant plus foncés, bandaient fort, couverts de chair de poule.

Le professeur approcha le manche du martinet de la motte dont les lèvres bâillaient assez pour qu’on aperçoive la fine doublure des petites lèvres. La lumière faisait luire les chairs enduites de mouille. Quand le manche toucha la peau nue du sexe, son ventre se creusa ; un soupir s’échappa de sa poitrine.

Les oreilles bourdonnantes, elle sentait l’instrument ramper le long de son sillon, écarter les chairs moites. Quand il frotta le capuchon du clitoris, elle eut l’impression de recevoir une décharge électrique. Ses reins se creusèrent, elle gémit encore plus fort.

Le choc des lanières de cuir sur ses seins la surprit alors qu’elle était attentive à la montée du plaisir dans son bas-ventre. Elle poussa un cri, voulut se protéger. Un coup violent claqua sur son ventre qui se contracta.

Les lanières s’abattirent encore, meurtrissant les tétons qui dardaient de plus belle. Des zébrures rouges apparaissaient sur la peau blanche des seins qui vibraient sous les impacts. Vaincue par le plaisir qui pointait sous la brûlure du fouet, Julie ferma les yeux pour ne pas voir M. Bailey. Ce n’était plus seulement sa posture indécente qui lui faisait honte, mais son incapacité à contrôler le plaisir qui montait dans son ventre. Elle craignait de se laisser aller à crier devant lui.

Quand les lanières s’abattirent sur le haut de sa chatte, puis entre ses cuisses, le plaisir se fit si intense qu’elle renonça à donner le change. Son jus suintait abondamment entre ses cuisses écartelées. M. Bailey la cingla en plein sur sa fente à demi ouverte. Sous prétexte de se protéger la chatte, elle plaqua ses paumes contre la peau collante de mouille. Elle en profita pour se comprimer le clitoris.

— Enlève ta main de là, petite cochonne ! Enlève ta main !

M. Bailey criait en frappant à coups redoublés. Julie ne l’écoutait plus ; rien ne l’aurait empêchée d’avoir son orgasme. Au moment où l’homme se précipitait sur elle, l’agrippait aux poignets pour l’empêcher de se caresser, elle sentit un plaisir intense emplir son corps de la tête aux pieds. Elle fut secouée de spasmes violents. Les doigts de son professeur luttaient avec les siens ; elle sentit les grosses phalanges de Bailey distendre et pincer son sexe. Son plaisir redoubla ; elle finit par se laisser retomber, inerte, sur le bureau. Maintenant qu’elle avait joui, la honte de s’être donnée en spectacle était la plus forte. M. Bailey l’attrapa par le bras et la fit redescendre rudement du bureau.

— Je t’avais dit de ne pas chercher à te protéger !

Il la gifla à la volée. Ses cheveux blond cendré volèrent. Elle se mit à pleurnicher. Sa poitrine menue tressautait à peine. Le professeur, qui semblait très en colère et très excité, lui pinça le menton et l’obligea à lever la tête.

— En plus, tu es une vicieuse ! Est-ce que tes parents savent que tu te touches ?

— S’il vous plaît, monsieur ! Ne dites rien ! S’il vous plaît ! Je ferai ce que vous voulez mais ne dites rien !

Il lui relâcha le menton et elle put de nouveau baisser la tête. Elle se sentait sale et misérable dans sa nudité. Mais sous ses paumes pudiquement jointes, ses tétons dardaient toujours. Il faisait très chaud dans la salle. Le plus discrètement possible, elle se frotta un téton, rougit en sentant la chaleur se répandre au creux de ses reins.

— Mets-toi à genoux.

Elle se trouvait tout près du professeur debout.

— Puisque tu es vicieuse, je vais te traiter comme une vicieuse, une petite fille qui a des pensées sales ! Je vais t’en dégoûter !

Avec effroi, elle le vit défaire la ceinture de son pantalon. Tout d’abord, elle crut qu’il allait la frapper, mais quand elle vit qu’il déboutonnait sa braguette, elle sentit une vive chaleur lui cuire les joues. Elle baissa vivement les yeux, le sang cognant aux tempes.

— Lève la tête.

Abasourdie, elle se trouva face au sexe de l’homme. Des cousins lui avaient déjà montré le leur, mais ils étaient trop jeunes pour qu’elle en soit impressionnée. Elle était trop près, ça la faisait loucher. Le bout du pénis était énorme, rouge foncé, presque violet. Les poils noirs, fournis, les couilles lourdes la dégoûtaient, même si son con recommençait à mouiller.

— Embrasse-le !

Avec précaution, elle posa ses lèvres sur la hampe. C’était chaud, palpitant, étonnamment dur. L’odeur faisait monter son excitation. Du bout des doigts, elle agaçait sa fente gluante, remontait lisser son fin duvet. Les mains de l’homme pressaient sa tête blonde contre la queue. Les lèvres de Julie s’écrasèrent, s’ouvrirent sur la tige rigide.

— Mets-le dans ta bouche !

La voix du prof était méconnaissable, altérée, comme s’il suffoquait. Etourdie, le visage en feu, Julie se recula. Il saisit sa queue, la serrant à la base, puis l’abaissa vers sa bouche.

— Avale-le et ne joue pas ton effarouchée. Je sais que tu es une vicieuse, je t’ai vue te caresser, si tu ne veux pas que tout le monde le sache, si tu veux des bonnes notes, fais ce que je te dis et vite !

Julie s’empressa d’ouvrir la bouche et de gober le gros gland. Elle se contentait de suçoter le bout, la bouche grande ouverte tant elle craignait de le blesser avec ses dents.

— C’est bien, avale encore !

Il balançait ses hanches d’avant en arrière, s’enfonçant et se retirant.

— Touche-le avec ta main...

La main de Julie se referma sur la base du membre. Bailey gémissait en sourdine, prononçait des mots en anglais qu’elle ne comprenait pas. L’épaisseur de la queue sous ses doigts, la veine gonflée qu’elle sentait battre sur le dessous la troublaient au point qu’elle s’enhardit. Elle fit coulisser la peau, accompagnant le mouvement de ses lèvres le long de la hampe.

— Plus vite ! Plus vite ! Ah !

L’homme tanguait ; elle en était effrayée. Elle sentit le cylindre de chair durcir dans une contraction puissante, puis aussitôt après, elle eut l’impression qu’il lui urinait dans la bouche. Un liquide salé gicla dans sa bouche. Avec une grimace, elle voulut se retirer. Les mains de l’homme l’attrapèrent par les cheveux, lui immobilisant la tête tandis qu’il poussait sa queue plus loin dans la bouche. Il faisait des bruits inquiétants pendant que le foutre emplissait la bouche. Elle laissait le jus écœurant s’écouler sur son menton.

La pression des mains sur sa nuque se relâcha alors que sous ses doigts, elle sentait la verge se ramollir. Rapidement, le prof se détourna d’elle. Elle en profita pour recracher la semence visqueuse sous un pupitre. Le goût demeura. Elle recracha de la salive et s’essuya le visage.

Ça collait et ça sentait fort. M. Bailey lui tournait le dos ; il regardait par la fenêtre la cour de récréation.

— Rhabillez-vous, mademoiselle Bareuil. On se revoit vendredi prochain !

En toute hâte, Julie se vêtit. Elle n’avait aucune envie de traîner davantage. Elle se sentait nauséeuse, étourdie. Elle bredouilla un au revoir rapide et sortit en toute hâte.

Le vendredi suivant, elle eut de nouveau une bonne note en interrogation orale et devint officiellement première de la classe.

CHAPITRE VII

A onze heures trente, le vendredi suivant, Romuald attendait Julie Bareuil à la sortie de son cours d’anglais. Adossé au mur, il vit sortir les filles en uniforme bleu marine, jacassantes, pouffant de rire. Au passage, elles lui jetaient un regard en coin puis, plus loin, se mettaient à ricaner.

Julie n’apparaissait toujours pas. Il fut tenté de demander à l’une des filles des renseignements à son sujet, puis il aperçut la chevelure blonde et les yeux transparents. Elle rougit. Au moment où elle allait franchir le seuil de la classe, la voix de son professeur se fit entendre, basse et lasse :

— Julie Bareuil, venez par ici et fermez la porte à clef, voulez-vous ?

Elle se figea. Romuald lut sur ses traits l’indécision et la confusion.

— Allons, mademoiselle, pressons !

Fuyant le regard scrutateur de Romuald, elle referma la porte ; il entendit la clé tourner deux fois dans la serrure. Il trouva cela bizarre. Il vérifia d’un coup d’œil que le couloir était désert. La peinture blanche appliquée sur les vitres pour les rendre opaques était grattée par endroits. Il appliqua son œil pour avoir une vue générale de la classe.

Julie se tenait debout sur l’estrade, la tête inclinée, les mains sagement jointes devant sa jupe. Le professeur Bailey, face à elle, avait les mains jointes dans le dos.

— Votre attitude d’aujourd’hui mérite des coups de trique ! Remontez votre jupe et penchez-vous sur le bureau !

Le cou tendu, le cœur battant, Romuald se concentra ; ce qu’il vit lui procura une érection immédiate.

Le buste de Julie reposait sur le bureau. Son postérieur et ses jambes étaient mises en évidence. La jeune fille ne portait pas de slip. Le professeur avait pris du recul et détaillait (en même temps que Romuald derrière sa vitre) le cul rond, saillant, l’anus rose, la fente serrée, les bords protubérants de la motte poilue.

M. Bailey fourrageait dans son tiroir, en extrayait une longue badine en cuir souple. Julie n’avait pas bougé. Romuald suivait sa respiration rapide. Elle gardait obstinément le visage enfoui dans ses avant-bras. Le professeur s’approchait en tordant la badine des deux mains.

— Creuse bien tes reins et fais ressortir tes fesses, que je puisse bien les faire rougir !

Le cul de l’adolescente se cambrait exagérément ; les muscles des cuisses bougeaient. La badine de cuir siffla dans l’air, claqua sur le cul nu de la fille qui sursauta en poussant un cri. Du bras, elle essayait de se protéger le bas du dos.

— Aïe, monsieur ! Pas ça ! Ça fait vraiment trop mal, monsieur ! Oh ! Ça brûle...

Des coups secs, serrés, s’abattirent sur le bras protecteur qui se retira. Le cul se tortillait sous les coups, pour tenter de leur échapper. Les fesses roulaient de droite à gauche ; la croupe se creusait.

Les coups claquaient, ponctués par les cris aigus de la fille qui s’agrippait aux rebords du bureau en grimaçant.

— Monsieur, s’il vous... plaît !

— Tais-toi, sale petite vicieuse, paresseuse !

Et il frappait, le visage crispé, un filet de bave au menton. Au comble de l’excitation, Romuald observait les mouvements des hanches de Julie. Elle déplaçait son poids d’une jambe sur l’autre. Sa vulve s’étirait dans un sens puis dans l’autre, au rythme du balancement. « La garce, elle est ! Elle est excitée, cette petite salope, je ne rêve pas ! » Romuald n’en pouvait plus. Sa pine était presque douloureuse. Il la dégagea en tiraillant sur sa braguette. Le prof jeta la badine à terre. Il s’approcha de la fille au visage enfoui dans les bras.

— Je vais t’examiner pour voir si tu n’as pas de blessure. Je ne suis pas une brute...

Il mit un genou à terre, appliqua ses mains largement ouvertes sur la sphère des fesses.

— Ecarte les jambes !

Julie obéit sans discuter. Sa fourche s’ouvrit, sa motte bâilla. Romuald pouvait discerner les muqueuses luisantes.

« Putain ! elle mouille ! Ça la fait mouiller ! » criait-il mentalement, l’œil rivé à la scène. Avec ses pouces, le prof avait écarté les fesses, déformant l’anus en ovale. Les pouces descendirent, étirant la chair ferme qui résistait. Le con se distendit à son tour, comme une plaie nette. Les muqueuses rouges apparurent, les pouces glissèrent dans la mouille de la fille... la chair se referma lentement.

Soudain, M. Bailey plongea son visage entre les cuisses de l’adolescente. Romuald pouvait voir sa tête bouger dans tous les sens. Ses mains caressaient rudement le cul de la fille. Julie sembla surprise par cet assaut. Elle redressa le buste comme un ressort, creusant ses reins. Elle avait les yeux grands ouverts, ainsi que la bouche, une expression d’étonnement sur les traits. Son buste retomba en avant ; Romuald ne vit plus son visage, recouvert par les cheveux blonds. Ses pieds remuaient dans tous les sens, les orteils se contractaient en rythme.

M. Bailey se releva lourdement, s’appuyant d’une main sur la fesse de Julie. Il s’essuya les lèvres d’un rapide revers de main. Romuald le vit se passer la langue sur les lèvres. En soufflant comme un phoque, il se débraguetta. Il sortit sa pine avec difficulté tant elle était rigide. Le gland violacé oscillait au rythme de sa marche. Il saisit l’élève docile par les épaules.

— Relève-toi ! Non ! Ne te retourne pas ! Recule un peu, voilà. Mets-toi plus contre moi, n’aie pas peur !

Quand l’adolescente fut contre lui, de dos, il fléchit les genoux jusqu’à ce que son pénis à l’équerre se trouve au niveau de la fourche.

— Ecarte encore plus les cuisses ! Tu devrais avoir l’habitude !

La fille obéit. Elle fixait le sol, tenant sa jupe relevée à deux mains. La queue se frayait un chemin entre les cuisses nerveuses.

— Resserre tes jambes, maintenant. Vite ! fit la voix fiévreuse du prof.

La fille obéit. La queue fut emprisonnée par l’étau des cuisses charnues. La pression fit gonfler encore le gland et les veines. Le contraste entre le corps frêle de l’adolescente et le gros membre en érection dont elle semblait pourvue était obscène.

— Allez ! Caresse-le !

Julie, maintenant sa jupe relevée d’une main, saisit la queue. Elle serra ses doigts dessus. Ses traits étaient concentrés, elle fixait le pénis qui jaillissait de son bas-ventre comme s’il était le sien ; sa petite main le branlait d’un mouvement ample, saccadé.

— Plus vite, plus fort. Serre-le bien avec tes doigts.

Les doigts fins se crispèrent, firent coulisser la peau à un rythme rapide. Allant trop vite, elle perdait le rythme, s’arrêtait, repartait de plus belle. Elle était si concentrée sur sa tâche qu’elle se mordillait les lèvres, le regard rivé à sa main branlant la pine.

M. Bailey fit une grimace, poussa un long cri étouffé ; plusieurs jets de sperme fluide jaillissaient de son gland congestionné. Julie continuait à caresser la pine agitée de contractions. M. Bailey fit quelques mouvements de va-et-vient entre ses cuisses, pour accompagner les dernières saccades. Julie tenait à la main le membre qui s’amollissait. Elle avait du foutre sur le poignet, ses doigts étaient tout englués, sa jupe tachée. Haletant, le professeur se retira d’entre ses cuisses, remit de l’ordre dans ses vêtements en se dirigeant vers la grande fenêtre donnant sur la cour.

— C’est bon pour aujourd’hui, mademoiselle Bareuil. Vous pouvez disposer...

Julie avait déjà rabattu fébrilement sa jupe. Elle cherchait du regard où essuyer sa main souillée de sperme. Ne trouvant rien, elle se frotta les doigts contre sa chaussure.

Romuald s’éloigna assez vite pour que le pion qui passait ne le surprenne pas devant la porte.

— Votre nom ? demanda le pion en le croisant.

— Romuald Leprieur, monsieur.

— Vous n’êtes pas au réfectoire ?

— Heu, j’en viens, j’ai fini...

— Ne traînez pas là... Vous savez que c’est interdit.

Comme il s’en allait, la porte de la classe ; Julie sortit. Elle marqua un temps d’arrêt en l’apercevant dans le couloir. Il lui décocha un sourire narquois.

— Il faut que je te parle. Tu es Julie Bareuil, n’est-ce pas ? Moi, c’est Romuald !

Elle haussa les épaules, se mit en route sans l’attendre.

— Et alors ? Qu’est-ce que tu veux ?

Il lui emboîta le pas.

— Y a longtemps qu’il te frotte son truc entre les fesses, Bailey ?

Elle pâlit.

— Tu racontes n’importe quoi !

— Je sais ce que j’ai vu ! Et quand on a vu ce que j’ai vu, on a envie d’en faire profiter les copains.

— Ils ne te croiront pas !

Elle s’était arrêtée, tremblant des pieds à la tête. Elle était sur le point de pleurer.

— On fera la queue devant ta classe et il faudra que tu expliques à ton prof pourquoi tu ne veux plus de fessée cul nu. J’imagine la scène !

Il imita une voix de petite fille :

— Oh non, monsieur ! Pas aujourd’hui ! Y a trop de spectateurs de l’autre côté de la vitre, ça me fout le trac !

— Ne sois pas salaud !

Ses yeux s’emplissaient de larmes.

— Bien sûr que je ne dirai rien. Ce sera notre secret, d’ac. ?

Il la prit par le bras, l’entraîna.

— Il y a longtemps que ton prof...

— Trois mois, à peu près.

— Et ça te plaît ?

Elle baissa la tête, les pommettes écarlates.

— Je ne sais pas...

— Tu ressens quoi, exactement ?

Elle se mordit la lèvre. Il lui releva le menton.

— Réponds : ça te plaît ?

— Je ne sais pas, je t’ai dit ! Fiche-moi la paix !

— Je voudrais faire la même chose avec toi !

Elle continua de marcher comme si elle n’avait rien entendu.

— Qu’est-ce que tu en penses ? Tu aurais pu tomber sur un cafteur. Tu as de la chance que je sache tenir ma langue...

Elle haussa les épaules, repoussa sa main tendue.

— Bon, on se sépare, tu veux bien ? Je ne veux pas qu’on nous voie ensemble. Salut !

Elle traversa la cour de récréation telle qu’il l’avait vue la première fois : tête penchée, songeuse. Il aperçut alors ses copains habituels sortant du réfectoire. Il marcha dans leur direction.

— Hé, les gars, je crois que cette fois, on va vraiment s’amuser...

CHAPITRE VIII

Le lendemain, Romuald flanqué de Julie s’avançait dans le long boyau sombre qui serpentait dans les entrailles de l’établissement et qu’il connaissait par cœur. Cela sentait la soupe froide et le grésil. C’est là que Romuald amenait ses proies.

— Où est-ce que tu m’emmènes ? demanda Julie avec angoisse.

Elle n’aimait pas du tout l’idée de se retrouver dans un endroit pareil en compagnie d’un garçon aussi inquiétant que Romuald. Il voulait faire, à coup sûr, des saletés avec elle. Au moins, avec M. Bailey, elle savait à quoi s’en tenir : il n’était pas bien méchant et faisait tout pour éviter que ça se sache... Elle soupira. Romuald la tenait ! Elle serait morte de honte s’il lui prenait l’idée de raconter les étranges rapports qu’elle avait avec son prof d’anglais.

— Où on va ?

— Dans un endroit tranquille, plus discret qu’une salle de classe. Ce serait idiot qu’on nous surprenne, non ?

A ce rappel sournois du chantage qui pesait sur ses épaules, elle sentit l’angoisse la tarauder. Elle décida de ne plus dire un mot et de le laisser faire. Il la poussa dans un embranchement du couloir.

L’endroit était rarement fréquenté, pauvrement éclairé par des ampoules jaunes couvertes de chiures d’insectes et de toiles d’araignées. Les tuyaux de la chaufferie couraient le long de murs boursouflés de salpêtre. Romuald la plaqua contre le mur puis l’embrassa sur la bouche. Elle gardait les lèvres serrées.

— Ecarte tes lèvres !

Elle s’exécuta, effrayée par le ton de sa voix. Il lui suçait la langue, mouillant son menton de salive. Des deux mains, à pleines paumes, il lui pétrissait les fesses. Elle respirait fort, en se tortillant comme pour lui échapper, ce qui faisait se contracter son fessier. Il pressait son bas-ventre contre celui de la fille qui sentait quelque chose de dur contre son pubis.

— Tu l’as déjà fait ? souffla-t-il en haletant.

— Non !

Une langueur la rendait faible mais la peur de ce qui risquait de se passer ne la quittait pas. Il se mit à genoux devant elle, souleva sa jupe qu’il coinça dans sa ceinture. Bien que la luminosité fût faible, il pouvait contempler à loisir les jambes musclées aux attaches fines, à la peau blanche. Il caressait les mollets dont il sentait le fin duvet sous ses doigts, remontait sur les cuisses dont il flattait l’intérieur. La peau, plus fine à cet endroit, était souple. Plus il se rapprochait du sexe, plus la chaleur de la chair devenait moite, odorante. Il plaqua sa bouche contre le slip en coton, mordilla l’abricot protubérant entre les cuisses. Elle resserra aussitôt les jambes en essayant de le repousser.

— Qu’est-ce que tu fais ? C’est dégoûtant ! Arrête !

Sans répondre, il tira le slip, libérant la motte poilue, longuement fendue d’un sillon profond. Romuald intima à Julie d’écarter les jambes et de ne pas jouer à la vierge effarouchée. Sous ses doigts, les muscles de l’entrecuisse se détendaient. La fourche s’ouvrait. Il pinçait du bout des lèvres les poils blonds sur la motte. La vulve charnue débordait de chaque côté du sillon ; c’était comme des babines.

Elle avait une chatte si serrée qu’il dut lui demander d’écarter encore plus les cuisses pour que les lèvres de la moule s’ouvrent. Avec les pouces, il élargit le sillon, faisant apparaître la fine dentelle foncée des petites lèvres. Il la caressait de la pulpe du doigt, en remontant vers le capuchon du clitoris. Julie faisait entendre des soupirs hachés quand les doigts du garçon entraient en contact avec une zone plus sensible.

— Arrête, maintenant ! Ça va trop loin...

Pour toute réponse, il lui pinça une babine en tirant dessus. Sa prise glissa sur la mouille qui tapissait l’entrée de la chatte.

— Reste tranquille, je n’ai pas encore fini !

Son majeur rencontra le clitoris. Il appuya, sentit le petit pois durcir.

— Ah ! Doucement ! Pas si fort !

Julie tentait de se soustraire à la caresse trop précise. Attrapant à pleines mains le cul rond, l’écartant, le malaxant, il plongea son visage entre les cuisses. Sa langue dardée écartait les grandes lèvres ; ça sentait la sueur, le pipi, la femelle excitée.

Les doigts se frayaient un passage vers l’anus ; la langue dardée s’agitait en tous sens dans la fente.

— Tu mouilles comme une grande, vicieuse !

Elle trouvait écœurante sa propre odeur intime ; l’idée qu’il avait le nez et la bouche plongés dans cet endroit sale la faisait mourir de honte. Mais la honte perdait du terrain face à la montée du plaisir qui lui chauffait les reins. Quand il mordit sa vulve luisante de salive et de mouille, agaçant le capuchon du clitoris, caressant l’anus serré, elle ne put retenir un gémissement. Elle se mordit le poing pour qu’il ne l’entende pas. Le plaisir qu’elle ressentait était si fou qu’elle cria. Elle ressentit un orgasme plus fort que ceux que lui procuraient les fessées de M. Bailey. Romuald se retira d’entre ses jambes, essoufflé, les lèvres irritées.

— Maintenant, on va passer aux choses sérieuses !

Il siffla entre ses dents. Deux de ses copains sortirent de l’ombre : le gros Dédé et Pilou, le maigrichon.

Julie poussa un hoquet de surprise en voyant surgir le duo. Elle rabaissa sa jupe, tenta de remonter son slip. Elle se rendait compte du ridicule de sa posture. Romuald, déjà derrière elle, lui tenait les bras. Julie devint près pâle en voyant les amis de Romuald s’approcher d’elle.

— Romuald, lâche-moi. Je ne veux plus ! Laissez-moi partir ! dit-elle d’une voix blanche, en se débattant.

— Tais-toi ! Tu risques d’attirer du monde, avec tes conneries ! Tu voudrais qu’on te trouve dans cette situation ? Alors, tu vas te laisser faire, sinon... tu connais notre marché...

Il la repoussa vivement contre le mur.

— Enlève ta jupe !

Elle jeta un coup d’œil de biais aux deux garçons gênés mais visiblement excités. Elle songeait qu’ils avaient probablement assisté aux cochonneries de Romuald, entendu ses propres gémissements.

— Qu’est-ce que vous allez faire ?

— T’occupe ! Enlève ta jupe, allez !

Evitant leur regard, le cœur battant, elle dégrafa sa ceinture, puis les boutons de son vêtement. Elle le fit glisser le long de ses jambes en gardant les cuisses serrées. Le silence la mettait au supplice, on n’entendait que le bruit léger du tissu qui glissait, la respiration lourde du trio.

— T’as vu ? Elle a pas de slip...

— Si, idiot. Mais elle l’a déjà aux chevilles !

Elle gardait les mains jointes devant son bas-ventre, la tête basse, mortifiée par leurs commentaires.

— Maintenant, tu vas te promener devant nous comme pour un défilé de mode.

— Non ! Tu n’es qu’un dégoûtant... Je veux !

La gifle lui secoua rudement la tête. Sa joue se mit à cuire.

— Tu la fermes et tu fais ce que je te dis !

— Et si quelqu’un venait ? fit Julie, avec des sanglots dans l’arrière-gorge.

Elle se tenait comiquement, les genoux serrés, les pieds en dedans, les mains jointes sur la motte.

— Tout le monde est là, on n’attend plus personne ! Allez ! Marche et tourne sur toi-même... Et enlève tes mains !

Elle disjoignit ses mains, fit quelques pas dans un sens puis dans l’autre. Elle espérait que son visage enflammé ne se voyait pas trop. L’air caressait ses jambes, rafraîchissait son entrecuisse, séchait la mouille et la sueur. Ses grandes lèvres irritées la brûlaient.

— Stop ! Approche ! Là, tu lèves ta jambe, sur le côté et bien haut...

Le bout de ses seins durcissait sous sa chemisette. Tout à coup, elle avait chaud. Maladroitement, elle tentait de se tenir sur une jambe, en soulevant l’autre. Elle perdait l’équilibre ; à chaque essai raté, Romuald lui donnait une claque sur les fesses. Dédé et Pilou ricanaient en se dandinant.

— Tu es trop bête ! Tiens-toi à ce tuyau, je vais la soulever ta jambe, moi !

Une fois qu’elle fut plus stable, il souleva sa jambe en lui repliant le genou. Il fit monter la cuisse le plus haut possible, au point que Julie fut obligée de se déhancher.

— Pas si haut !

Julie avait maintenant la chatte bien ouverte. Dédé s’approchait, suivi de Pilou.

— Regardez bien comment c’est fait, les mecs, allez-y !

Deux paires d’yeux se fixèrent sur la fente. Ils s’étaient accroupis pour mieux voir la motte poilue qui s’entrouvrait sur deux fines lamelles de chair rouge, légèrement luisante. Couronnant le sillon, le capuchon fripé du clitoris dardait.

Dédé fut le premier à toucher. Ses gros doigts effleuraient les replis de la chatte ; la fille frémissait. Le gros garçon lui déplaisait mais elle ne pouvait empêcher son pouls de s’accélérer. Elle se mordait la lèvre pour ne pas exprimer son émoi.

Des doigts se bousculaient autour de sa chatte, caressant l’intérieur des cuisses, jouant avec les lèvres intimes, les tiraillant, les frottant. Ils ne semblaient pas s’intéresser à son clitoris ; Julie craignait plus que tout d’avoir un orgasme devant ces garçons inconnus. Sa respiration s’accélérait.

— Hé ! Rom, elle mouille ! Je te jure, viens toucher ! s’exclama Dédé.

— Laissez tomber, on passe à la suite...

Il relâcha la jambe de Julie qui rétablit son équilibre, les yeux baissés, les joues rouges.

— Accroupis-toi !

Cette fois, elle ne discuta pas. Elle s’accroupit en écartant les cuisses. Son bas-ventre était le siège d’une douce chaleur, elle sentait ses tétons bander. Elle s’enhardit à observer le trio, découvrit les queues raidies des amis de Romuald.

— Baissez-vous et tripotez bien sa moule...

Ils obéirent sans se faire prier. Leurs doigts s’enfonçaient de plus en plus profondément dans le sillon poisseux.

Elle fixait les queues tendues, les glands sombres sous la lumière morne.

— Putain, ce qu’elle mouille ! s’exclama Pilou en étalant le jus sur le mont de Vénus.

Romuald se pencha à son tour.

— Tu n’as pas envie de pisser ?

Julie sortit de sa torpeur.

— N... non.

— Si, je suis sûr que tu as envie, alors tu vas faire pipi.

— S’il te plaît, non.

— Dédé, Pilou, claquez-lui les fesses !

Des coups retentissants s’abattirent sur sa croupe cambrée. Elle se tortillait pour y échapper, mais sa position précaire ne faisait que lui faire perdre l’équilibre.

— Allez ! Pisse ! Pisse accroupie, ou on frappe plus fort.

— Attendez ! Je vais le faire... Je vais le faire !

Les deux garçons se penchaient au ras du sol pour mieux la regarder ; ils se caressaient la pine avec des mouvements lents. Julie se concentrait ; elle avait bien une petite envie, mais bien du mal à se détendre, avec tous ces yeux braqués sur sa chatte entrouverte. Un des garçons se mit à jouer avec ses grandes lèvres, tiraillant les petites pour les faire déborder.

— Je ne sais pas si elle mouille ou si c’est du pipi... Tiens, touche !

L’index du garçon effleura le clitoris ; Julie, au comble de l’excitation, sentit une délicieuse décharge électrique partir de son vagin pour envahir tout son corps.

Elle essaya de se contrôler, mais sous l’effet du plaisir, sa vessie se vida sur les doigts de Pilou qui la fouillait. Elle poussa une longue plainte tandis qu’un jet d’urine arrosait le sol en ciment avec des crépitements.

— Elle m’a pissé sur les doigts.

— Putain ! Comment ça sort de sa chatte ! Rom, viens voir comment elle pisse !

— Plus tard ! Plus tard ! fit la voix lointaine de Romuald.

Julie entendait leurs commentaires tandis que son plaisir montait. Elle se savait obscène, la motte à l’air, en train d’uriner comme un animal devant ces trois garçons qu’elle ne connaissait pas... mais la honte d’être exhibée était moins forte que l’orgasme.

Elle tomba en arrière. Romuald la retint, la maintint accroupie, cuisses largement ouvertes. Les dernières gouttes d’urine coulaient de sa fente.

— Bon, ça suffit ! Tu es une fille très obéissante. Tes profs doivent beaucoup t’apprécier ! fit Romuald en l’aidant à se relever.

Elle détourna les yeux.

— Maintenant, vous allez la lui mettre dans le cul. Elle est vierge, alors ne vous trompez pas de trou.

Julie se mit à sangloter.

— J’y vais ? demanda Dédé.

— Vas-y ! Toi, Pilou, viens par ici, elle va te faire un truc dont tu te souviendras !

Pilou vint se placer devant Julie que Romuald maintenait courbée en deux. Le garçon maigre avait la queue en l’air, avec au bout une goutte visqueuse.

— Mets-le dans ta bouche ! ordonna Romuald.

— Ah ! Non ! Vous n’êtes pas fous ? haleta Julie en sentant le gland du jeune garçon lui barbouiller les lèvres.

La queue dégageait une odeur âcre qui la dégoûtait et l’excitait. A ce moment, Dédé frotta son gland contre sa chatte, afin de le lubrifier, puis il le pressa contre l’anus clos qui se rétracta. Sentant la queue forcer le passage étroit, Julie poussa un cri. Pilou en profita pour introduire sa verge dans la bouche entrouverte.

— Je sens les dents ! Aïe !

— Ouvre la bouche en grand ! cria Romuald. Et suce-le bien !

Julie obéit. Entre ses lèvres en O, la pine mince se frayait un passage. Elle commença à faire coulisser ses lèvres sur la bite du garçon, prenant bien soin de ne pas l’écorcher avec ses incisives. Dédé n’avait pas encore pu la pénétrer. Il poussait sa bite en écartant les fesses glissantes.

Julie, au comble de l’excitation, s’ouvrit complètement. Le gland s’enfonça presque entièrement dans son anus. Le membre progressait dans son rectum. Au début, cela lui donna l’impression qu’elle avait besoin d’aller aux toilettes, mais la sensation désagréable s’estompait au profit d’une brûlure légère qui devenait rapidement chaleur. Elle haletait, respirant vite par le nez. Elle avait la queue de Pilou dans la bouche. Elle la flattait avec la langue, les lèvres serrées autour de la hampe. Le pénis envahissant de Dédé lui distendait le cul.

— Oh, putain ! Elle est serrée ! Waouh ! C’est bon, mon pote ! grognait ce dernier en faisant de courts va-et-vient entre les reins de la fille.

Discrètement, Julie, amenant sa main entre ses cuisses, entreprit de se caresser le bouton. Elle se massait la base du capuchon. Mouillé, son majeur glissait entre ses grandes lèvres, décalottant son petit bouton rose. Elle se mit à pousser des cris étouffés par la pine de Pilou. Son menton était visqueux. Elle dégagea le pénis de sa bouche, masturba en faisant coulisser la peau du prépuce.

— Hé ! Je veux pas que tu me branles, je veux que tu me suces ! râla Pilou en enfournant sa queue entre les lèvres.

La fille poussait des petits cris, se laissant aller au plaisir qui montait.

— Elle prend son pied ! Quelle pute, elle jouit, Rom !

Dédé, ne pouvant se retenir davantage, déchargea longuement dans le cul serré de Julie, en lui agrippant les hanches. Les spasmes de la bite dans son rectum déclenchèrent l’orgasme. Elle plia les genoux, comme si elle était prise de faiblesse. Elle se rendait à peine compte qu’un liquide visqueux emplissait sa bouche. Les doigts de Pilou s’enfonçaient dans ses cheveux, tiraient dessus, mais elle ne ressentait aucune douleur.

Elle se retrouva à genoux, les fesses nues, le sphincter douloureux ; un filet de sperme mêlé à de la salive lui coulait sur le menton. Epuisée, sale, elle se redressa lentement, évitant les regards du trio. Elle rabattit sa jupe sans prendre la peine de remettre son slip, qu’elle aurait été incapable de retrouver.

— C’est bon, vous pouvez y aller, les mecs, je reste un peu avec elle. On se revoit à la sortie ?

— D’acc !

Dédé et Pilou, gênés, tournèrent les talons.

Dès qu’ils eurent disparu, Romuald s’approcha de Julie qui se dandinait en se tordant les mains d’énervement.

— C’est mieux qu’avec ton prof, non ?

Elle haussa les épaules.

— T’as eu du plaisir, hein ?

Elle haussa à nouveau les épaules, n’osant toujours pas le regarder en face. Romuald se pressa contre elle, lui écartant les cuisses de la main.

— Qu’est-ce que tu veux encore ? protesta-t-elle.

— Ce que les autres n’ont pas eu...

Elle sentait son membre se frotter contre son pubis nu.

— Arrête ! Je ne veux pas !

— Tu préfères dans le cul ?

Elle rougit, son cœur battit plus vite.

— Tu es une petite chienne en chaleur, en fait ! Si tu ne veux pas que ça se sache... Quant à mes copains, ils ne diront rien tant que je leur dirai de la fermer.

Elle soupira profondément, écarta les cuisses pour lui faciliter la pénétration. Il poussa. Les lèvres intimes cédèrent sans s’écarter.

— Il est peut-être trop gros... fit-elle à mi-voix, apeurée.

— Ne t’en fais pas... Ça va rentrer !

Il écarta les lèvres avec le pouce et l’index. Julie eut un hoquet quand le membre pénétra. Elle ressentit une petite douleur mais rien de comparable avec ce qu’elle redoutait. Il la baisait en silence. Seul le bruit de leurs respirations oppressées et des va-et-vient mouillés était audible.

— C’est vrai que tu es étroite. Même de ce côté-là !

Quand elle sentit le mouvement s’accélérer, elle comprit qu’il allait jouir.

— Pas dedans ! Pas dedans ! supplia-t-elle.

Un employé aux cuisines passait dans le couloir principal, poussant un chariot isotherme. Julie crut qu’il allait regarder dans leur direction. Elle eut un orgasme soudain, très puissant. Elle se mordit les lèvres en enfouissant sa tête dans l’épaule de Romuald pour étouffer son cri de plaisir. L’employé, sans leur accorder un regard, continuait son chemin.

La verge gonflée de Romuald se retira pour se plaquer contre son ventre. Elle se contracta plusieurs fois ; un liquide tiède mouilla le pubis de Julie. Elle reconnut l’odeur du sperme mêlée à son odeur de femme. Romuald haletait à son oreille. Il lui tendit le slip qu’il avait gardé dans sa poche.

— Tiens, essuie-toi, tu es toute sale !

Le lendemain, comme Romuald allait regagner sa salle de cours, le surveillant vint le chercher.

— Madame la directrice voudrait te voir. Tu es bien Romuald Leprieur ?

Il acquiesça, le cœur s’accélérant dans sa poitrine. Il suivit le surveillant le long des couloirs, monta au premier étage par un large escalier de pierre usée. Il croisait en chemin des retardataires qui gagnaient leur classe en courant.

Il les enviait car lui-même se faisait l’effet d’un criminel escorté par la police. Mais il ignorait les motifs de l’inculpation. Quoi qu’il en soit, ce devait être sérieux... La directrice ne convoquait pas un élève pour des broutilles. Le surveillant frappa à la porte, entra et se retira après avoir planté Romuald devant le massif bureau sombre.

La directrice était une femme d’une quarantaine d’année aux cheveux noirs ramenés en arrière, maintenus en place par une barrette. Elle n’était jamais maquillée et, d’après certaines rumeurs, fumait la pipe.

— Romuald Leprieur ?

— Oui, madame.

Sans l’inviter à s’asseoir, elle poursuivit de sa voix douce, presque onctueuse :

— Le professeur de gymnastique, M. Claviaux, m’a rapporté des propos échangés dans les vestiaires par deux de vos camarades, Pierre Loustel et Désiré Dorwald. Vous les connaissez, je suppose ?

— Oui, madame...

Mentalement, Romuald se voyait en train de les tuer à mains nues ; il en éprouva un soulagement. La directrice se pencha en avant en joignant les mains. Ses traits étaient impavides.

— Les propos qu’ils échangeaient, et que M. Claviaux a qualifiés d’orduriers, concernaient une jeune fille dont ils prétendent ne pas connaître le nom et avec qui ils... Vous auriez commis des actes... ignobles. Ils disent également que cette personne est étrangère à l’établissement. Est-ce vrai ?

— Je ne...

La directrice le stoppa d’un geste autoritaire.

— Ne niez rien !

Sa main s’abattit sur le bureau, paume ouverte, avec un bruit détonant qui fit sursauter Romuald.

— Votre nom est revenu plusieurs fois dans la conversation. Alors ? Qui est cette jeune fille si... complaisante ?

Romuald se dandinait sur place, les mains dans le dos, la tête basse. Il était en train de réfléchir à la meilleure façon de répondre. Foutu pour foutu, il était inutile de mouiller Julie dans l’affaire.

— Tout ce que je sais, c’est qu’elle se prénomme Anne. Elle n’a rien voulu me dire d’autre.

— Et pourquoi ? Elle semble être très intime avec vous...

Le mot « intime » déclencha une érection instantanée. Il était debout devant la directrice d’une école privée, risquant le renvoi avec tous les ennuis que cela supposait... et il bandait. En plus, comme son membre était mal positionné, il devait résister à l’impulsion de le replacer.

— Elle ne veut même pas que je sache où elle habite, madame. Elle a peur que ses parents... enfin, que...

Il bredouillait et son pénis durcissait davantage. La directrice soupira en levant les yeux au ciel.

— Les malheureux parents ! Quoi qu’il en soit, si elle est étrangère à l’établissement, je m’en lave les mains. Quant à vos deux camarades, ils seront punis comme ils le méritent, mais je n’ai pas à vous en faire part, n’est-ce pas ? Quant à vous, vous êtes visiblement l’instigateur de cette... incroyable débauche. Aussi, je me vois obligée de vous exclure. Vos parents seront prévenus par courrier. Cela vous donne le temps de leur annoncer la nouvelle. Ce sera tout, vous pouvez disposer.

Elle le fixait pendant qu’il bafouillait des formules de politesse en se retirant. Quand il eut refermé la porte du bureau derrière lui, il put enfin dégager son pénis emprisonné dans les plis de ses vêtements. Sa queue se déploya avec vigueur. Il descendit l’escalier en sifflotant entre ses dents. De toute façon, ses parents étaient plutôt bonne pâte.

CHAPITRE IX

(Vingt ans après)

Romuald déposa son verre de vodka sur le guéridon.

— Merci, Charles, dit-il. Pour ce soir, tu as quartier libre !

Le serviteur inclina la tête en signe d’assentiment.

— Bien, monsieur. Je vous souhaite une bonne soirée.

Là-dessus, il tourna les talons et disparut par une porte au fond de la pièce. Romuald avala une gorgée de vodka et regarda sa montre : la fille ne devrait plus tarder. Pour le prix, c’était la moindre des choses qu’elle soit à l’heure.

De temps en temps, pour rompre la monotonie, il avait recours aux services de call-girls. Avec elles, il n’y avait pas de tergiversations ni de mièvreries, et elles baisaient tout de même mieux que les dilettantes ! De plus, être client donnait tous les droits et Romuald aimait beaucoup avoir tous les droits !

Le carillon de la porte d’entrée le tira de ses pensées. La fille était sur le seuil, telle qu’il l’avait commandée : blonde (en ce moment, il préférait les blondes), des yeux gris clair, de taille modeste (lui-même mesurait un mètre soixante-douze et trouvait les petites plus maniables que les grandes perches). Il nota tout de suite un détail qui l’excita : la femme était mince et menue, mais avait une poitrine volumineuse.

— Bonsoir, monsieur !

Elle parlait bas, d’une voix très jeune, avec des fins de phrases rauques. Il lui décocha un soupir engageant.

— Vous êtes exactement le genre de personne que j’aimerais trouver derrière ma porte chaque fois que je l’ouvre !

Elle pénétra dans la pièce en lui renvoyant un sourir e timide et juvénile.

— Sachez que la surprise est aussi agréable pour moi.

— Tous vos clients ne sont pas aussi séduisants que moi ? Qu’est-ce que je vous sers ?

— La même chose que vous...

Il lui versa une vodka et s’assit à côté d’elle. La jupe bleu turquoise était remontée très haut sur les cuisses nues, d’une blancheur sans défaut. Une érection spontanée gonfla son pénis. Du bout des doigts, il caressa le genou de la femme et remonta le long de la cuisse, s’arrêtant à la lisière du tissu.

— Tu as la peau douce.

— Je suis sûre qu’elle est faite pour s’entendre avec la tienne.

— Tu me rappelles quelqu’un... une impression... on ne s’est pas déjà vus quelque part ?

Elle renversa la tête en arrière, contre le dossier du canapé. Il admira son profil.

— Je te rappelle peut-être une certaine Julie Bareuil, institution Sainte-Marie. Il y a... vingt ans ! (Elle le regarda, amusée de sa stupéfaction.) Tu m’avais présentée à des amis, à l’époque. Je n’avais pas beaucoup apprécié ton côté partageur.

— Julie Bareuil ! Nom de Dieu ! C’est toi ?

Elle sourit de toutes ses dents.

— Oui. Tu m’as tellement impressionnée la première fois que je suis revenue !

— C’est incroyable ! Comment...

— Le hasard, le pur hasard ! J’ai reconnu ton nom, quand on m’a envoyée ici. « Un client spécial, tendance sadomaso... » ça cadre bien avec le souvenir que j’ai gardé de toi.

Il lui attrapa le poignet et posa sa main fine sur sa braguette. A travers le tissu du jean, elle tâta la verge ferme qu’elle pressa doucement, la sentant se contracter.

— Elle, elle se souvient de toi !

La main de Julie se hasarda à le dégrafer mais il se leva brusquement.

— Déshabille-toi d’abord, je reviens !

Seule au milieu de la grande pièce dépouillée, Julie entreprit de se dévêtir, faisant glisser ses vêtements sur le tapis. Elle se regardait en même temps dans un immense glace qui prenait presque tout un mur. Elle soupesa ses seins lourds, caressa leur pointe rose avec ses pouces. Elle comprimait les globes en les faisant remonter, agaçant les tétons du bout de la langue. En baissant son slip, elle glissa en même temps la tranche de sa main entre les lèvres qu’elle sentit toutes mouillées.

— Je t’interdis de jouir en mon absence !

Elle se retourna avec un hoquet de surprise. Romuald s’approchait d’elle, une paire de menottes dans une main, un fouet dans l’autre.

— Allonge-toi sur le bar !

Elle monta sur le bar en chêne. Il la fit s’allonger, lui tira les bras vers le haut et la menotta à un pilier en acier chromé. Il lui écarta les jambes qui reposèrent de part et d’autre du zinc. Le froid du métal la fit frissonner ; ses mains entravées la mettaient mal l’aise. Mais son entrecuisse bavait littéralement.

Romuald versa un peu de vodka sur le pubis blond. Le liquide coula le long de la fente, puis dans la raie des fesses. Il se pencha et aspira l’alcool en suçant les poils fins, mordillant la chair humide du pubis. Sous l’effet de la brûlure du liquide fort et des caresses de la langue, elle commença à se tortiller.

C’est le moment qu’il choisit pour l’abandonner et se saisir du fouet qu’il fit claquer. Dans le silence, cela fit comme une petite explosion. Romuald mit alors en marche la chaîne hi-fi.

La voix du chanteur explosa dans la pièce avec le déferlement hystérique d’une musique hard. Calmement, Romuald s’approcha du bar et, au milieu de la cacophonie assourdissante, il leva le fouet qu’il abattit violemment en travers du corps de la jeune femme.

Elle se rétracta sous la douleur. Son cri était noyé sous les éclats métalliques d’une guitare électrique. Fasciné, Romuald passa un doigt sur la zébrure rouge qui marquait le ventre renflé. Il recula de nouveau, leva le bras, le fit retomber. Une autre marque apparut, en travers des cuisses cette fois. Il visait surtout le bas-ventre et le haut des jambes, obligeant la fille à se tordre pour échapper aux coups ; vainement : la chair nue était sans défense contre le cuir qui l’entamait.

Elle se tournait sur le côté et le fouet s’abattit sur une hanche ou une fesse. Puis ce fut au tour des seins : cinq, six fois, la lanière fit tressaillir les globes blancs, meurtrissant les mamelons, marquant la chair fine de stries écarlates. Les narines pincées, les pommettes rosies, les lèvres retroussées, Julie criait sans qu’on puisse l’entendre dans la tempête de décibels.

Brutalement, la musique cessa, ponctuée par un dernier coup de fouet. Le silence se fit. Romuald se déshabilla puis, le sexe érigé, il s’approcha de Julie qui gisait sur le zinc, les cuisses écartées, le corps zébré de rouge. Le visage fermé, avec des gestes de gynécologue, Romuald écarta du pouce et de l’index la fente du vagin. Elle mouillait abondamment : les poils de son con étaient poisseux et ses fesses humides.

— Tu te rends compte à quel point tu es bandante comme ça ?

La jeune femme essaya vaguement de joindre les cuisses ouvertes mais il l’en empêcha d’un petit coup.

— Oui, je sais... je suis salaud. J’ai honte mais c’est plus fort que moi !

Il pressa le manche rugueux du fouet contre les lèvres légèrement ouvertes. L’ustensile se couvrit de mouille et ressortit tout luisant.

— Tu mouilles ! Tu as toujours été une sale vicieuse, hein ?

Il enfonça de nouveau le cylindre de cuir.

— Ce n’est pas ma faute ! gémit-elle en secouant la tête.

Elle sentait le manche distendre son vagin en produisant des bruits gras.

— Pardonne-moi, j’essayerai d’être plus sage !

Se piquant au jeu, la queue frémissante, l’homme enfonça encore plus loin le manche du fouet.

— Tu as une sacrée moule ! Elle avale tout !

— Pas si loin, tu me fais mal !

Il lui laissa le manche enfoncé dans le vagin, grimpa sur le bar et lui releva les cuisses sur la poitrine. La pine épaisse oscillait. Romuald tenait un tube de lubrifiant à la main. Il introduisit la canule dans l’anus, facilitant la pénétration du bec en plastique en écartant le sphincter avec les doigts.

— Tu te souviens, quand mes copains t’ont enculée ?

— Oui, j’ai aimé ça !

Les dents serrées, Romuald lui enfonçait la canule dans le cul.

— Je n’ai pas eu l’occasion de me le payer, moi, ton petit cul vierge. Je vais me rattraper !

D’un coup de reins prolongé, il l’encula. En même temps, il agitait le manche du fouet fiché entre ses cuisses.

Le cuir noir ressortait, luisant de mouille tandis que sa queue tendue fouillait l’anus dilaté, écartant les muqueuses. Ses couilles battaient contre les fesses humides. Il l’encula longuement, glissant dans l’orifice lubrifié avec des bruits mouillés. Il retirait sa pine du cul, pour le plaisir de pénétrer de nouveau. L’excitation qu’il ressentait à la vue de cette jeune femme ligotée, les cuisses soulevées et largement écartées, un gode improvisé planté dans la chatte blonde, sa propre queue luisante qui s’enfonçait et ressortait, tout cela le poussait à l’injurier grossièrement.

— Tu aimes te faire défoncer le cul, hein ?

— Oui !

Quand il sentit le plaisir monter dans ses reins, Romuald retira le manche trempé de la chatte et il se mit à la battre avec la lanière pliée en deux. Il la frappait sur les seins, écoutant entre les claquements les cris aigus de la femme qui jouissait. Dans un hurlement, il éjacula dans le rectum de Julie, poussant son bas-ventre le plus loin possible afin de la pénétrer plus profond. Il sentit les muscles de l’anus se contracter autour de sa queue.

Quand il se retira, de l’air s’échappa bruyamment, à la grande humiliation de Julie. Sans un mot, Romuald défit les menottes et l’aida à descendre du bar. Il leur servit deux verres ; nus, côte à côte, ils s’installèrent devant la cheminée, sur le tapis épais.

—   Tu as quelqu’un en ce moment ? lui demanda- t-il.

— J’ai été mariée trois ans. Divorcée... incompatibilité d’humeur. Un homme très ennuyeux. Je n’avais que vingt ans. Une connerie, quoi !

— Des regrets ?

—  Non. Il m’a quand même laissé un beau cadeau : Hélène, ma fille.

Romuald haussa un sourcil, soudain très intéressé.

Julie continua sans avoir rien remarqué.

Il leva son verre.

— Je l’ai eue très jeune, mais c’était très bien comme ça.

— Quel âge a-t-elle ?

Les verres tintèrent.

— Celui que j’avais quand on s’est connus.

CHAPITRE X

Ils dînaient dans une brasserie que Romuald connaissait bien. Julie et sa fille Hélène étaient assises côte à côte. Romuald se sentait détendu et maître de la situation. Hélène Bareuil évoquait tout à fait sa mère au même âge : calme, silencieuse, avec une timidité trompeuse. De temps à autre, le regard de Romuald accrochait celui de la jeune fille ; il pouvait y lire une curiosité dénuée de méfiance. Elle riait de bon cœur aux bons mots.

La jeune fille suscitait le même intérêt que Julie vingt ans plus tôt : du charme et de la sensualité, camouflés sous une apparence lisse de fille sage. Elle avait un visage ovale, les mêmes yeux clairs que sa mère, une bouche plus large, charnue, ainsi qu’un menton volontaire agrémenté d’une fossette. Sans doute un héritage de son père.

Elle était grande, bien charpentée : un corps solide, une poitrine dont on détectait les tétons à travers le chemisier rose, des cheveux bruns coupés à la garçonne. Elle avait mis un jean ajusté qui lui faisait un magnifique cul rond et cambré.

— Tu travailles bien au lycée ?

Elle secoua la tête affirmativement.

— Ta mère, quand je l’ai connue, avait la réputation d’être très sage. Car autrement (le sourire de Romuald s’élargit), elle recevait la fessée !

Julie se trémoussait sur sa chaise en lui lançant des regards inquiets.

— Je plaisante, bien sûr ! Elle n’a jamais eu besoin de ce genre de traitement pour être obéissante !

De son pied déchaussé, sous la table, il explorait l’entrejambe de Julie. A travers ses chaussettes très fines, il sentait la chaleur de sa fourche qu’elle écartait prudemment. Avec sa fille à côté, elle trouvait la situation gênante, mais elle ne voulait pas contrarier Romuald. Ce dernier poussa son gros orteil plus avant. Julie écarta un peu plus les jambes ; il put faire crisser les poils courts de sa chatte contre le tissu du slip.

Julie avait des couleurs aux pommettes et son regard était trouble. Elle repoussa sa chaise.

— Excusez-moi, il faut que j’aille aux toilettes.

Romuald se leva à son tour.

— Je vais y aller aussi, avant de dîner.

Il se pencha vers Hélène, la mine faussement sévère.

— Si jamais un sale type t’invite à danser en notre absence, dis-lui que tu gardes le sac de ta copine !

Elle acquiesça.

— Je dirai que je suis déjà prise.

Ils descendirent les escaliers et se dirigèrent vers les toilettes des femmes. Ils pénétrèrent dans une cabine, Julie prit appui des talons sur la cuvette des toilettes ; Romuald lui remonta la jupe jusqu’à la taille. Elle portait un minuscule slip en satin blanc, qu’il ne prit même pas la peine d’ôter. Il le tira sur le côté, dénudant les lèvres charnues de son sexe, tandis que de l’autre main, il guidait son pénis dans la fente. Julie poussa un cri quand il la pénétra.

— Tu mouilles bien ! lui souffla-t-il à l’oreille.

La gaine serrée du vagin glissait le long de sa pine. On entendait les chuintements gras des va-et-vient. Julie gémissait, agitant le bassin, écartant les cuisses, cambrant les reins pour lui permettre d’enfoncer encore plus profondément sa queue. Sur le point d’éjaculer, Romuald se retira dans un bruit mouillé. Il appuya son gland luisant contre l’anus entrouvert. Le sperme gicla, se répandant sur l’orifice. Profitant de cette lubrification naturelle, la queue encore rigide, il pénétra le cul, lâchant ses dernières gouttes dans le rectum.

La sueur au front, il lui tendit des carrés de papier hygiénique.

— J’ai mieux que ça, fit-elle.

Elle passa deux doigts sur sa fente, étalant le sperme dans de lents mouvements de massage. Elle porta ses doigts à sa bouche, lécha les filets poisseux.

La grosse voiture pénétra dans la propriété de Romuald, roula dans l’allée éclairée par des petits réverbères. Les trois passagers en descendirent devant le perron. Romuald avait convaincu Julie de passer le week-end dans sa propriété, avec sa fille.

Charles vint leur ouvrir. Romuald nota que sa taille et sa carrure semblaient impressionner Hélène. Elle le dévisageait presque craintivement. Impassible, Charles les fit entrer, les débarrassa de leurs manteaux, servit des boissons avant de se retirer.

La nuit était déjà avancée ; tout le monde alla se coucher, chacun de son côté. Même Julie avait sa chambre. Romuald détestait dormir en compagnie, il n’avait quasiment jamais baisé dans un lit.

Il montra sa chambre à Hélène, lui souhaita une bonne nuit, se retira en refermant la porte derrière lui. Restée seule, la jeune fille ôta son jean, retira sa culotte de coton et son chemisier. Ses seins étaient nus dessous.

Elle se mirait nue dans la glace qui surmontait la commode en bois massif. De l’autre côté du miroir sans tain, Romuald regardait la nymphette prendre des poses en s’examinant d’un œil critique. Sa queue à moitié bandée à la main, il se branlait lentement. Les fesses et les cuisses étaient aussi bien foutues qu’il l’avait deviné. Il put admirer, quand elle exécuta un demi-tour, la chute de reins duveteuse, bien cambrée, débouchant sur le beau cul rond dont il voyait bouger les muscles. Il avait rarement bandé aussi dur. Sa bite était à la verticale. Les hanches projetées en avant, il s’astiquait en fixant la motte bien fendue, agrémentée de poils fins.

Quand, se rapprochant de la glace, il la vit considérer avec une moue dubitative sa poitrine, la pressant à deux mains, il lâcha un long jet de foutre qui éclaboussa la glace sans tain, au niveau du torse de la jeune fille.

Hélène reposait à présent dans son lit ; son souffle régulier attestait qu’elle dormait profondément. La porte de sa chambre s’ouvrit sans bruit ; la silhouette massive du serviteur, Charles, s’avança dans la pièce, dans un silence total. La faible lueur extérieure jouait sur son impressionnante musculature. Il était nu. Son membre avait le diamètre d’un manche de pioche. Debout près de la forme endormie, il plia les genoux afin que son gland effleure les cheveux, le visage de la dormeuse. Sa bite se redressait au contact de la joue. Le géant, presque agenouillé, se masturba, son gland reposant dans la main ouverte d’Hélène.

Charles agitait son mandrin avec frénésie. Hélène gémit dans son sommeil. Charles se figea tandis qu’une ombre pénétrait dans la pièce et l’empoignait par le biceps.

— Viens, imbécile ! Tu risques de tout gâcher ! souffla Romuald.

Ils sortirent dans le couloir.

— Tu ferais mieux d’aller te coucher. J’attends davantage de subtilité de ta part, à l’avenir.

Penaud, Charles se dirigea vers sa chambre.

Romuald se dirigea vers la bibliothèque, incapable de trouver le sommeil.

CHAPITRE XI

Cela faisait quatre mois qu’Hélène se trouvait avec sa mère dans la propriété de Romuald. Comme il était évident qu’elles devaient y habiter définitivement, Hélène avait convié sa seule copine intime, Cathy, à venir y passer l’après-midi. Elle avait aussi une autre idée derrière la tête : en apprendre plus sur le sexe et tester les connaissances de Cathy en ce domaine...

Elles étaient assises au bord de la piscine, les jambes dans l’eau. Cathy était blonde, avec des cheveux longs attachés en queue de cheval.

Charles venait de leur servir deux citronnades et s’en retournait. Il faisait chaud. Romuald et Julie étaient en ville. Cathy regardait Charles s’éloigner en débardeur et pantalon blanc.

— Pas mal le mec !

— Ouais ! En plus, j’ai déjà vu son gros machin !

— Tu déconnes ! Raconte !

Hélène souriait, gênée. Mais le plaisir d’en mettre plein la vue à une copine qui se prétendait affranchie l’emporta.

— Il y a une semaine, je bronzais au bord de la piscine. J’avais enlevé le haut... Il s’est approché avec un coca, alors que j’avais rien demandé... Il était torse nu, avec un short un peu large. Il m’a dit que j’allais brûler, il m’a passé de l’huile dans le dos.

— Partout ?

— En me huilant les cuisses, il remontait haut ! A un moment, j’ai bien cru qu’il allait mettre ses pouces dans ma...

— Quand est-ce que tu as vu sa queue ? (Elle avait prononcé le dernier mot en baissant la voix, la main devant la bouche.)

— Il m’a dit de me retourner pour m’enduire par-devant... Je me retourne, il me serrait de près, tu imagines ? Et qu’est-ce que je vois en me mettant sur le dos ? Son gros machin qui sortait par l’entrebâillement du short ! Un truc, je te jure, énorme !

Cathy regardait Hélène avec des yeux avides.

— Grosse comment, montre-moi !

Hélène montra le diamètre en arrondissant le pouce et l’index des deux mains. Cathy écarquilla les yeux.

— Alors, j’étais là, sur le dos, lui à califourchon sur moi, en train de me masser les épaules et la poitrine !

Cathy se tortillait.

— Ça devait te faire des choses !

— J’étais mal à l’aise ! J’ai même pensé qu’il allait me violer ! Alors, ses mains baladeuses descendent sur mon ventre et il se met à me masser au ras de... enfin, très bas, quoi !

Elle montrait à Cathy la naissance de son pubis renflé. Cathy posa sa main à l’endroit indiqué, appuyant sa paume sur la peau moite.

— Là ?

Hélène aspira brusquement de l’air à travers ses dents serrées.

— Exactement, oui ! C’est sensible, tu sais ? Je suivais sa main et là, je vois une deuxième fois son truc, encore plus gros, avec le bout qui frottait sur le haut de ma cuisse... Je ne savais plus où me mettre !

— Moi, ça m’aurait fait des choses ! Et toi, rien ? Allez, soit franche !

— Evidemment... mais j’avais surtout peur ! Tu vois pas qu’il lui prenne de m’enfoncer son engin ?

— Il t’aurait défoncée.

— Chut ! Il pourrait entendre ! Viens, on va dans ma chambre, on sera plus tranquilles !

Elles se levèrent et, en pouffant, traversèrent le jardin, en direction de la propriété.

— Bon alors, raconte la suite !

— Rien ! Il a suivi mon regard, il s’est levé tranquillement et il m’a dit que ça suffisait pour aujourd’hui. Je me demande de quoi il parlait de mon bronzage ou du reste.

— Et c’est tout ?

— C’est déjà pas mal ! Quand il était debout devant moi, ça tirait encore plus sur son short, on aurait dit qu’il y avait planqué un gros bâton. Et moi, comme une idiote, je ne pouvais pas m’empêcher de regarder sa chose, et lui qui suivait mon regard ! C’était horrible !

Elles éclatèrent d’un rire excité.

Dans la chambre, Hélène referma la porte avec le verrou.

— Tu as une chouette glace ! s’exclama Cathy en se laissant tomber à la renverse sur le lit.

Elle portait une jupe plissée blanche, courte sur ses grosses cuisses fermes. Ses seins lourds tendaient le coton de son tee-shirt. Hélène pénétra dans sa salle de bains pour se changer. Elle ne prit pas la peine de fermer la porte. Elle était torse nu, en train d’ôter son minuscule slip de bain, quand elle entendit la voix de Cathy derrière elle.

— Hé, hé ! Pas mal foutue !

Hélène se retourna, le cœur battant.

— Tu m’as fait peur !

— Je n’aime pas qu’on me fasse des cachotteries !

Rougissante, Hélène fit couler l’eau de la douche sur elle et commença à savonner.

— Fais-moi une place...

Vite dévêtue, elle se rua sous la douche en bousculant Hélène. Sous prétexte de se savonner les jambes, celle-ci se pencha en jetant un coup d’œil sur le pubis de Cathy, orné d’une épaisse touffe blonde qui ruisselait.

— Bientôt, dit Cathy, je vais devoir m’épiler... Oh, reste comme ça, je vais te montrer un truc que tu ne connais pas, je parie.

Elle repoussa Hélène contre le mur de faïence, puis rapprocha de la chatte de sa copine le pommeau de la douche, dont le jet était fort et bien chaud. L’eau fouettait la motte et la fente ; Hélène se tortillait en riant nerveusement. Cathy, accroupie devant Hélène, son visage à quelques centimètres de son ventre, lui noyait le bouton. Elle écartait aussi les grandes lèvres de sa copine, qui protestait mollement. Les doigts dans sa fente, le jet puissant de la douche qui mordait son clitoris, tout cela faisait naître une onde de plaisir dans le bas-ventre d’Hélène. Elle tentait désespérément de ne pas gémir, gênée de se donner en spectacle. Cathy coupa l’eau.

— Alors, ça fait des trucs, hein ?

— Je l’avais déjà fait.

En s’essuyant, elle passa dans la chambre à coucher suivie de Cathy toujours nue, ses seins frémissant à chaque pas.

— Alors, tu t’es déjà touchée ? T’es une vraie vicieuse !

— Tu ne l’as jamais fait, toi, peut-être ?

Cathy s’allongea sur le lit, une jambe pliée, les cuisses suffisamment écartées pour qu’Hélène ait une vue de choix sur ses grandes lèvres charnues recouvertes de poils blonds.

— Oui, mais moi, je suis plus âgée que toi. Je pourrais même coucher, si je voulais, mais je ne suis pas pressée.

Puis, sautant du coq à l’âne, les yeux fixés sur le bas-ventre de sa copine :

— Je connais un truc pour obtenir des poils très épais ; il faut les raser ! Y a un rasoir dans la baraque ?

— Tu ne veux pas que je me rase les poils ?

— Mets-toi quelque chose sur le dos et va chercher un rasoir avec de la mousse. Je t’assure, dans un mois, t’auras une touffe bien épaisse, comme moi ! Une touffe de salope.

Hélène n’eut même pas le temps de protester qu’elle était déjà dans le couloir, un peignoir sur le dos. Elle haussa les épaules, courut vers la grande salle de bains commune. Il ne manquait plus qu’elle croise Charles dans cette tenue !

— C’est bon, allonge-toi. Mets le coussin sous ta tête, tu pourras regarder, c’est marrant, ça change le minou.

Hélène obéit. Pour rendre ses lèvres intimes plus accessibles, elle devait écarter les jambes. Elle jeta un coup d’œil dans la glace en face de son lit. Le spectacle la fit rougir. Elle pouvait voir les fesses de Cathy penchée sur son bas-ventre. La glace reflétait la raie de la blonde, entre les fesses dodues, et le sillon de sa motte comprimée. Le spectacle l’émut. Elle écarta plus les cuisses, pour mieux voir sa propre chatte et la comparer avec celle de Cathy.

— On rase gratis ! s’exclamait la blonde en aspergeant la motte de mousse à raser. Ecarte bien les cuisses, que je t’en mette partout.

Hélène se sentait affreusement gênée d’exhiber son intimité, car l’image que lui renvoyait le miroir n’était guère flatteuse : ses cuisses largement ouvertes, sa motte barbouillée d’une couche de mousse blanche, étalée par la main habile de Cathy. Mais son souffle s’accélérait sous les mouvements lents et larges que décrivait la main de sa copine, montant en haut du mont de Vénus, redescendant le long du sillon étroit des lèvres pour s’arrêter à la lisière de l’anus. Cathy s’amusait de voir le petit trou rose se crisper quand l’extrémité de son doigt couvert de mousse s’attardait dans la région sensible. En remontant, elle pressait les lèvres tendres, jubilant de voir sa copine contracter ses abdominaux ou aspirer de l’air en se mordillant la lèvre. Elle trempa le rasoir dans l’eau chaude et l’appliqua sur la peau fine.

— Ne vas pas me couper, hein ?

— T’en fais pas, je l’ai déjà fait souvent sur moi, je sais que c’est sensible...

Le rasoir glissait dans l’aine, crissait en parcourant la surface bombée de la motte. Cathy étirait la peau sur le parcours de la lame. Quand elle en vint au sillon, son majeur glissa et s’enfonça légèrement dans la fente, comprimant le capuchon du clitoris. Hélène se raidit en poussant un cri étouffé.

— Je t’ai fait mal ?

Cathy leva la tête vers le visage cramoisi de son amie.

— N... non !

Cathy sourit en se penchant à nouveau. L’extrémité de son majeur était recouverte d’une fine couche gluante.

— Dis donc, cochonne ! Tu ne serais pas mouillée, des fois ?

Hélène bafouilla quelques mots incompréhensibles. Sa confusion était totale. Quelle honte de se donner ainsi en spectacle !

— Idiote, il ne faut pas avoir honte ! Moi aussi, quand je me rase, je mouille, c’est normal ! Dès qu’on tripote cet endroit...

Elle trempa le gant de toilette dans la cuvette d’eau chaude, l’essora et essuya le sexe d’Hélène en empaumant bien sa chatte.

— Regarde comme ça te change !

Hélène contempla sa motte imberbe qui ressemblait à celle d’une fille impubère.

— Et en plus, ça rend la peau plus sensible !

Cathy passa le bout des doigts sur la vulve d’Hélène, la majeur suivant le sillon des grandes lèvres, s’arrêtant au bord de l’anus.

— C’est agréable, non ?

Hélène sentait monter de son entrecuisse un chatouillis familier ; sa respiration s’accélérait. Quand le doigt de Cathy força le rebord de ses lèvres pour cueillir de la mouille, elle se redressa en protestant.

— Cathy, qu’est-ce que tu fais ?

Elle essayait de repousser la main de son amie qui résistait en riant. Cela finit par une bagarre, à l’issue de laquelle Hélène se retrouva la tête prise entre les cuisses de Cathy.

— Ha, je te tiens, je peux te faire ce que je veux !

— Arrête, Cathy !

La blonde, écrasant ses gros seins blancs contre le ventre d’Hélène, introduisit un doigt dans la fente imberbe, agaçant le clitoris. Hélène remuait dans tous les sens pour tenter d’échapper à l’étreinte. Cathy était la plus forte ; elle lui fouillait le sexe sans vergogne.

— Hou ! Ça mouille !

Cathy, bouche en avant, lui mordillait la motte. Hélène gémissait en se débattant. Le traitement que lui faisait subir son amie commençait à faire de l’effet. Quand la bouche se referma goulûment sur son abricot, elle sentit le plaisir monter. Son menton frottait la chatte de Cathy.

Cette dernière commençait à s’échauffer. En mordillant la chatte d’Hélène, elle tortillait les hanches, plaquant les grosses lèvres de son sexe contre la bouche de sa partenaire. Äa sentait fort la chatte ; l’odeur dégoûtait un peu Hélène, mais l’excitait en même temps. Les caresses de Cathy n’y étaient pas pour rien. Quand son amie darda sa langue sur son petit bouton, Hélène se cambra en gémissant, la bouche enfouie dans la vulve de sa copine. Cathy se dégagea. Elle avait les joues rouges, les yeux brillants, les mamelons dressés.

— A ton tour de t’occuper de moi ! Tu vas me tripoter comme si tu te le faisais à toi !

En soupirant, Hélène s’assit à côté de son amie qui écartait les cuisses avec indécence. Cathy la regardait, goûtant sa gêne. Hélène entreprit maladroitement de caresser la motte. Les poils étaient collés par la mouille. Ses doigts se graissaient en écartant les grandes lèvres. Cathy, fermant les yeux à moitié, se triturait les seins, pinçait ses tétons qui bandaient dru.

— Remue plus vite, plus vite !

Hélène branlait aussi vite qu’elle pouvait. Cathy, hors d’elle, avait peur que Charles entende ses gémissements. En pleine montée du plaisir, Cathy agrippa la cuisse d’Hélène. Ses doigts fouillaient la fente de la jeune fille. Hélène sentait qu’elle allait jouir. Elle emprisonnait la main de Cathy en serrant ses cuisses, les frottant l’une contre l’autre ; sa bouche se soudait à la vulve de la blonde.

Elles jouirent quasiment ensemble, étouffant leurs cris autant que possible, Hélène en enfouissant sa bouche contre le con de Cathy et Cathy en mordant le dessus de lit. Une fois le plaisir retombé, elles se rhabillèrent en silence. Elles ne reparlèrent plus jamais de cet après-midi particulier...

CHAPITRE XII

Quelques jours plus tard, Hélène prit place dans la grosse voiture de Romuald, au volant de laquelle se trouvait Charles, impeccable dans un costume blanc. Le serviteur avait mis ses lunettes de soleil et conduisait en regardant droit devant lui sans dire un mot. Il emmenait Hélène en banlieue, où elle devait passer le week-end avec Cathy.

Depuis qu’elle était assise à côté du chauffeur, Hélène se sentait mal à l’aise. Elle aurait préféré aller chez Cathy par ses propres moyens, mais Romuald avait insisté pour que Charles l’accompagne. Elle lui jeta un regard en douce, intimidée. Tout à coup, le chauffeur laissa tomber :

— Vous allez recommencer, avec votre amie Cathy ?

Hélène pâlit.

— Recommencer quoi ?

— Vos cochonneries, comme dans votre chambre, l’autre jour.

Hélène se recroquevilla sur elle-même.

— Vous dites n’importe quoi...

— Non, vicieuse. Regarde comme vous êtes mignonnes...

Charles tira de sa poche des photos noir et blanc qu’il posa sur les genoux nus d’Hélène, effleurant sa peau du bout des doigts. Elle se voyait en compagnie de Cathy, dans des poses obscènes, les cuisses écartées, l’entrejambe couvert de mousse, son amie penchée sur elle, un rasoir à la main. Le pire était les photos où elles étaient en train de jouir. Son trouble était tel qu’Hélène ne comprit pas que les clichés n’avaient pu être pris qu’à travers la glace monumentale de sa chambre.

— J’espère que ce ne sont pas les dernières. Je te trouve excitante... Tu voudrais que ta mère les trouve ? Ou ton beau-père ? T’imagines ?

Il la tutoyait d’une voix basse, légèrement oppressée.

— Non ! Faites pas ça !

—  Alors, il faudra que tu fasses ce que je te demanderai.

Tête baissée, Hélène regardait obstinément ses pieds. La grande main lui tapota la cuisse. Elle serra aussitôt les jambes, fuyant la caresse.

— Tu verras, je ne profiterai pas de la situation. Je suis très raisonnable.

Tout en parlant, il ouvrit sa braguette, sortit sa queue. Hélène sursauta. Ils étaient bloqués sous le tunnel de Saint-Cloud.

Il saisit brutalement son poignet, plaqua sa main sur sa pine. Elle eut un hoquet de surprise.

— Caresse-moi ! Allez, branle-moi...

Hélène serra les dents en refermant ses doigts sur le gros boudin de chair élastique.

— On va nous voir...

— T’occupe pas ! Oui, c’est ça, de haut en bas, serre bien !

Hélène était à la fois écœurée et fascinée par la pine qui durcissait dans sa main. Elle n’arrivait pas à en faire le tour. Elle grimaça quand il glissa sa main entre les cuisses serrées. Elle lâcha la queue tendue.

— Non ! Je ne veux pas ! Vous me faites mal !

— Tu fais ce que je te dis, c’est clair ?

La grosse voiture aux vitres fumées avança de quelques mètres.

— Avec tes minauderies, tu me fais débander. Prends-la dans ta bouche...

Elle lui adressa un regard suppliant.

— Suce-moi et arrête de discuter, morveuse ! Tu lèches bien la chatte de ta copine !

Ayant compris qu’elle n’avait aucun moyen d’échapper, elle se pencha de côté. Il souleva son bras pour lui faciliter l’accès, tout en inclinant un peu le siège en arrière. Hélène ferma les yeux, appliqua l’extrémité de ses lèvres sur le gland. Il saisit la nuque, pesa dessus, força le passage des lèvres serrées.

— Fais attention, je sens tes dents !

Hélène s’appliquait à lui donner satisfaction. La queue était si épaisse qu’elle devait ouvrir la bouche en grand, les lèvres distendues. Il appuyait fort sur sa tête, poussant sa pine dure le plus loin possible dans sa gorge. Elle s’étrangla.

— Lèche le bout, comme une sucette. Juste le bout...

Il relâcha son étreinte, lui remonta la jupe sur les reins.

— Ecarte tes cuisses...

Il étendit le bras, caressa la cuisse pleine, remonta vers l’aine. La peau était moite de transpiration ; il massait à pleine main la motte de l’adolescente à travers le tissu fin du slip. Il empaumait le bas-ventre, malaxait la chair tendre, faisait rouler les grandes lèvres l’une sur l’autre. Hélène était si surprise par ses sensations qu’elle demeurait inerte, la bouche sur le gland gonflé, un filet de salive aux lèvres.

— Continue ! Branle-moi avec ta main et suce mon gland en même temps.

Soumise, humiliée par le ton cassant de Charles, Hélène referma ses doigts sur la hampe. Elle darda sa langue sur le bout du gland, l’agita dans tous les sens. En même temps, elle faisait coulisser la peau de la grosse queue en agitant son poignet. Le membre énorme se contractait, la veine palpitait a un rythme accéléré.

Quand les doigts de Charles passèrent sous son slip, pinçant les grandes lèvres graissées, elle faillit pousser un cri. Il perçut le soubresaut de son corps.

— Ça te plaît, hein ? Tu es une vicieuse qui adore ça ! Tu mouilles, tu es toute trempée ! Même les fesses ! Salope !

Il s’enfonçait dans son sillon, toujours plus loin. Elle mouillait abondamment en se maudissant de ne pouvoir s’en empêcher. L’homme humecta ses doigts avec le jus, puis se mit à lui caresser l’anus, le frottant avec insistance, y poussant son majeur. Hélène décolla ses lèvres de la pine humide de salive.

— Arrêtez ! Vous me faites mal !

— Continue, ça vient !

Il lui courba la nuque ; elle dut engloutir la queue tendue. Elle l’engloutissait malgré les haut-le-cœur qui l’empêchaient d’aller plus loin. Il enfonça son majeur gluant dans l’anus ; Hélène poussa un cri étouffé, sans pour autant lâcher le gros morceau qui la faisait saliver. Il pouvait sentir la muqueuse souple autour de son doigt. Avec le pouce, il titillait les lèvres charnues de la chatte. La mouille se répandait sur sa main. Charles poussa un cri étranglé, un jet envahit la bouche de la fille. Elle essaya de se retirer mais il lui maintenait la tête contre son bas-ventre. Le sperme coulait des commissures de ses lèvres.

— Avale, et nettoie-moi avec ta langue !

Au bord de la nausée, elle avala la semence en quantité impressionnante. Ensuite, aspirant et léchant, elle nettoya la pine qui mollissait dans sa main. Elle se redressa, hagarde, devant la trogne hilare d’un type au volant d’une camionnette. Il la regardait en agitant la tête, il glissa son pouce entre ses lèvres, fit mine de le sucer. Hélène rougit violemment. Charles embraya, la voiture reprit de la vitesse. Ils roulèrent dans un silence total jusqu’à ce qu’il la dépose devant la porte de Cathy. Hélène se demandait si elle n’avait pas rêvé. Charles se pencha avant qu’elle claque la portière.

— Tâchez d’être sages, toutes les deux !

Il sourit à peine. Elle regarda la voiture s’éloigner. Jamais elle ne pourrait raconter ça à Cathy. Elle était encore drôlement excitée !

CHAPITRE XIII

Durant les quinze jours qui suivirent, Charles, en accord avec le plan de Romuald, continua à chauffer la fille. Sa tâche consistait pour le moment à la rendre docile. Le géant voyait bien que l’adolescente était amoureuse de lui. Cela facilitait les choses ; le moment venu, elle serait prête à tout pour satisfaire la perversité de son amant. Bien entendu, Julie ne se doutait de rien.

Un jour, Romuald, à la fin du dîner, invita Julie à prendre place à côté de lui, face à la télévision qui se trouvait dans le salon. Ils étaient seuls, un verre à la main.

— Je peux savoir ce que tu as derrière la tête ? demanda Julie d’un ton anxieux.

— Chut ! Je suis sûr que tu vas aimer.

Il actionna la télécommande, l’écran s’alluma. Elle vit une pièce où trônait un meuble étrange : une chaise d’amour, utilisée jadis dans les bordels, qui permettait toutes les positions possibles et imaginables.

— Circuit de vidéo intérieure, commenta Romuald.

L’intensité de son regard mettait Julie mal à l’aise. Charles pénétrait dans le champ, seulement vêtu d’un étrange slip en latex. La forme était des plus bizarres : une grande poche renfermait les couilles ; une longue trompe, pour le moment aux trois quarts vide, permettait de contenir une queue en érection. Une super capote en caoutchouc, bien plus épaisse qu’un préservatif normal. Une autre silhouette apparut, une fille longiligne, avec un corps androgyne qui excita Julie. La jeune fille était en bas résilles, porte-jarretelles à froufrous, slip microscopique. L’aréole brune était visible, ainsi que les tétons qui pointaient. Sa tête et son visage étaient recouverts d’une cagoule qui avait déjà servi dans les partouzes du couple. Julie se frottait les cuisses, jambes croisées. Comme elle ne portait pas de dessous, elle pouvait sentir ses lèvres intimes glisser l’une contre l’autre. Romuald la regardait en souriant.

— Je savais que ça te plairait.

— On la connaît ?

— Chut ! Regarde...

La fille paraissait mal à l’aise, hésitante. Elle ne cadrait pas du tout avec ses dessous affriolants. C’était excitant pour Julie, qui se creusait la tête pour deviner qui pouvait bien être la fille godiche si bien faite.

Charles amena Hélène, toujours encagoulée, face à la chaise. La fille n’y voyait rien, les orifices des yeux étant obstrués par des rabats. Seule la bouche était découverte. Charles lui avait expliqué qu’il s’agissait d’un jeu qui allait décupler ses sensations. Comme elle était curieuse de nature et mourait d’envie qu’il la pénètre enfin, elle avait accepté. Elle ignorait évidemment qu’une caméra vidéo filmait la scène.

L’homme l’allongea sur la chaise, sur le dos. Le siège étant incliné, sa tête se trouva plus bas que son bassin. Deux bourrelets aux épaules l’empêchaient de glisser. Un renflement au niveau des lombaires l’obligeait à hausser le bassin et à creuser les reins. Il lui souleva les jambes, repliant très haut ses genoux en écartant les cuisses. Deux cordons rembourrés passant derrière les genoux la maintenaient en position. Il lui lia les poignets le long du corps. Dans cette position, ses fesses étaient écartelées ; seule la mince lanière de tissu de son slip permettait de cacher le minimum. Néanmoins, on voyait bien les bords de la chatte qui bâillaient. Hélène se sentait vulnérable. Elle savait que le géant regardait son intimité, son trou du cul, sa fente ; cela l’excitait profondément. A l’idée qu’il allait lui enfoncer son énorme – et désirable – mandrin dans la chatte, elle s’ouvrait encore plus, sentait battre les muscles de son vagin.

Elle ne voyait pas Charles muni de la caméra vidéo, filmant dans le détail sa vulve épilée. Du doigt, il écarta la lingerie, repoussant sur le côté une lèvre vaginale qui béa sur les muqueuses roses. Son doigt lissait les bords, étalant les sécrétions. Hélène se tordait, gémissait. Charles lui avait appris à ne pas se retenir de crier dans le plaisir.

Sur l’écran géant, on voyait une chatte nubile, écartelée, agacée par un doigt épais qui se couvrait de jus. Romuald avait enfoncé trois doigts dans la motte de Julie qui, la fièvre aux joues et les yeux brillants, râlait. Les doigts allaient et venaient en profondeur, massant les parois internes du vagin, pataugeant dans la mouille avec des bruits obscènes.

— Elle s’est rasé la chatte ? fit-elle d’une voix haletante en fixant l’écran.

— Qu’est-ce que ça peut faire ! Tu aimerais la sucer, pas vrai ?

Julie gémit un oui qui venait du fond de son bas-ventre.

— Tu aimerais lui enfoncer la langue dans la fente ? Lui lécher le trou du cul ?

— Oui... oh, Romuald ! S’il te plaît ! Je la veux, cette salope !

Romuald éclata d’un rire sonore.

— Je te la présenterai à la fin. On verra si tu es toujours dans les mêmes dispositions...

Il retira sa main trempée d’entre les cuisses de Julie, lui mit ses doigts dans la bouche. Elle les suçait consciencieusement, s’imaginant que c’était le jus de la fille sur l’écran.

Charles reposa la caméra. La trompe en latex oscillait devant lui à l’horizontale. Il ne bandait pas encore à fond. Il s’approcha d’Hélène écartelée. Saisissant sa verge lourde comme un manche enrobé de caoutchouc, il l’abattit sur la motte. La fille laissait échapper des sanglots aigus ; le claquement du pénis heurtant sa chair ébranlait son bas-ventre. La grosse verge s’abattait comme une matraque sur sa fente, le capuchon de son clitoris. Les chocs ébranlaient l’organe sensible ; Hélène sentait l’orgasme venir. Elle gueulait à pleins poumons, sans retenue. Le latex noir, tendu, s’enduisait de mouille.

Julie retroussa sa jupe moulante. Le cul tendu, s’écartant elle-même les fesses en enfonçant ses ongles dans sa chair, elle s’empalait lentement sur la pine de Romuald. Le gland gonflé s’écrasait contre son anus béant, lubrifié par la sueur. La tige progressait au fur et à mesure que Julie s’asseyait dessus. Ses fesses absorbèrent la bite, butèrent contre le pubis de Romuald. Julie demeurait ainsi, face à l’écran, empalée sur la queue qui lui remplissait le cul. Romuald lui branlait la chatte à pleine main, agrippant les poils mouillés, tirant dessus, pinçant le clitoris. Enculée jusqu’à la racine, sur le point de jouir, Julie agitait le bassin.

Hélène, à peine remise de sa première jouissance, sentait un métal froid s’insinuer entre la chair moite de sa vulve et le cordon détrempé du slip. Elle n’entendait que la respiration rauque de Charles. Affolée, elle se demandait ce qu’il faisait. Charles trancha avec la lame la lanière de tissu rouge, libérant la chatte et l’anus. Il lécha la lame, puis frotta le bout de son membre caoutchouteux contre le trou luisant de l’anus.

— Ouvre bien ton petit trou, que je voie jusqu’où je peux le dilater.

— Non ! ça fait trop mal ! gémit la fille en secouant la tête.

Pour toute réponse, Charles poussa son mandrin contre le petit trou qui se creusait sous la pression. Hélène tentait de refermer son anus pour en interdire l’accès, mais le membre était trop raide. Son rectum se dilatait. Elle criait qu’il allait la déchirer, que cela la brûlait affreusement, qu’elle avait mal ! Charles écartait les fesses à pleines paumes, pesait plus lourd encore. Sa queue pliait sous l’effort. Il ne put aller plus loin que le gland. Il revint en arrière. Les cris d’Hélène l’excitaient ; il regardait sa grosse queue en latex se frayer un chemin dans les muqueuses grasses. La dilatation du cul était à son maximum. S’il insistait, il allait la déchirer. Il se retira, laissa l’anus béant, muqueuses rougies, retournées comme un gant.

— Si je continue, je vais t’éclater le cul. Tu préfères dans la chatte ?

— Oui ! oui !

Hélène était à l’agonie. Elle avait l’impression de devenir folle d’excitation.

— C’est bien ! Tu es une bonne pute docile...

Il saisit sa queue à pleine main, l’appliqua à l’entrée de la chatte offerte. Malgré l’extrême écartement des cuisses, les lèvres étaient quasiment jointes. Avec les pouces, il écarta les bourrelets de chair. Ses doigts glissaient, les muqueuses humides se refermaient avec un bruit mouillé. Il pointa sa bite à l’entrée, la fit aller et venir le long de la fente pour lubrifier. Puis il s’enfonça.

Hélène, aveuglée, livrée à ses sensations, sentait le membre se frayer un passage, écrasant ses grandes et ses petites lèvres. Elle avait l’impression que la dilatation n’en finirait jamais, qu’il allait la fendre en deux. Malgré cela, elle s’ouvrait, se donnait, s’écartelait. La longue queue pressait son clitoris, le frottait. Elle ressentit une faible douleur quand son hymen se déchira, puis la bite buta contre son utérus, refoulant à l’intérieur les bords du vagin. Elle eut un orgasme, se relâcha complètement, urinant sur la queue qui la pénétrait.

Julie, enculée par Romuald, se masturbait frénétiquement en regardant sur l’écran la fille pisser. Le liquide transparent coulait par saccades sur le membre qui ressortait, mouillant le pubis frisé du serviteur, coulant le long de ses cuisses, gouttant sur l’anus et les fesses de la fille. Julie triturait son bouton qui dardait comme une noisette.

Charles pilonnait toujours Hélène qui sentait sa vessie se vider, la chaleur de l’urine lui brûler le cul. La pine énorme la déchirait ; elle pissait comme une cochonne. La sensation de son avilissement déclencha encore un orgasme. Elle criait comme une folle, secouant sa tête encapuchonnée dans tous les sens. Charles se retira. Le vagin dilaté expulsa bruyamment de l’air. Charles libéra sa pine de son enveloppe caoutchouteuse, s’approcha d’Hélène, lui frotta le gland contre la bouche, forçant les lèvres. La bouche s’ouvrit. Il enfourna sa bite, faisant gonfler les joues. Il lui baisa la bouche comme s’il était dans son con. Sous les coups de boutoir, la tête oscillait, les joues se déformaient, de la salive coulait aux commissures des lèvres. Il déchargea dans la gorge. Le foutre débordait de la bouche, et comme elle était tête en bas, coulait sur le masque de cuir, s’insinuant sous le cache des yeux, pénétrant dans les narines.

Romuald avait mis Julie à quatre pattes ; il l’enculait de toutes ses forces. Quand il sentit monter son orgasme, il pressa un bouton d’appel. Dans l’autre pièce, Charles arracha la cagoule d’Hélène. Elle apparut, rouge, moite de transpiration et de foutre, les cheveux en bataille. Elle tourna son visage vers l’objectif.

En plein orgasme, alors que Romuald déchargeait dans son rectum, Julie reconnut sa fille, ligotée, barbouillée de sperme et d’urine, les yeux écarquillés. Elle poussa un cri d’animal qu’on étrangle. Le plaisir et l’horreur explosaient dans son corps agité de soubresauts.

Epilogue

(Quelques années plus tard)

Avec le temps, Julie avait pardonné à Romuald. Désormais, Hélène participait activement à leurs soirées privées.

Romuald et Julie se tenaient devant la grande cheminée où on avait allumé du feu. Il faisait encore froid. Romuald se tourna vers Julie.

— Sais-tu quel jour on est ? Le jour d’anniversaire de notre première rencontre... Il y a vingt-cinq ans...

— Ce n’est pas vraiment ton genre d’être sentimental.

— Rassure-toi, c’est juste une occasion de fêter dignement l’événement.

Romuald se leva, la prit par la main, lui demanda de le suivre. Ils descendirent en silence l’escalier qui menait à la cave à vins. Romuald se dirigea vers un tonneau énorme, manipula un levier ; avec un grincement, le panneau circulaire du tonneau s’ouvrit vers l’intérieur.

Julie écarquillait des yeux stupéfaits, cela devenait excitant ! Elle pénétra à la suite de Romuald dans le tonneau vide. L’obscurité était quasi totale. Elle entendait Romuald s’affairer au fond de la cuve ; un rai de lumière apparut dans l’obscurité, découvrant une ouverture sur une salle dont elle ne pouvait encore distinguer les détails. L’ouverture circulaire, dans son dos, se referma ; Romuald l’invita à pénétrer dans la chambre secrète.

Les murs étaient en pierre de taille. D’après les ustensiles et le mobilier, il n’y avait aucun doute sur la vocation du lieu.

— La reproduction fidèle d’une salle de tortures. Tous les instruments sont authentiques. Bien entendu, il a fallu les restaurer. C’est mon cadeau d’anniversaire !

— Romuald ! Tu es si... romantique !

Il la gratifia de son sourire vicieux, attrapa à pleine poignée sa chevelure, lui renversa la tête en arrière, lui mordilla les lèvres et le menton.

— Comme Barbe-Bleue, ma pute... mais permets que je te présente ces chefs-d’œuvre de l’art de faire souffrir son prochain.

Il lui montra un sarcophage garni de pointes de fer à l’intérieur, un étau en bois et en métal, une grande roue en bois sur laquelle le supplicié était attaché aux pieds et aux mains. Face à la roue qui tournait sur un axe, se trouvait un support garni de pointes métalliques. Julie rit nerveusement.

— Arrête ! Tu m’excites...

Désignant les tisons, lances, couteaux, marteaux, fouets, entonnoirs et autres longues aiguilles alignés sur le mur, il conclut sobrement :

— Des accessoires pour l’échauffement.

Elle se frotta contre lui.

— Pas besoin, je suis déjà assez échauffée comme ça !

— Personne à part moi ne connaît ce lieu, même pas Charles. Ici, c’est ma citadelle, et je pense que tu es digne de la connaître... et d’y être torturée !

Hélène venait de rentrer à la maison. C’était devenu une jeune femme aux cuisses charnues, à la croupe saillante. Elle aimait exciter les garçons, et aussi les filles, à la fac, jusqu’à les pousser à la faute. Elle les rendait dingues et baisait quand elle le voulait.

— Charles ! Tu as vu ma mère ?

— Non, Mademoiselle, ni elle ni Monsieur. Ils ont dû sortir mais seront certainement de retour pour le dîner.

Il continuait à la vouvoyer malgré leur grande intimité ; cela faisait partie du jeu.

— Charles, je vais prendre une douche, pourriez-vous me frotter le dos, s’il vous plaît ?

— Tout de suite, Mademoiselle. J’en avais justement terminé à la cuisine...

Ils grimpèrent le grand escalier qui menait à la chambre d’Hélène.

Julie était nue, attachée aux poignets et aux chevilles par de lourds anneaux métalliques qui lui étiraient les bras et lui maintenaient les cuisses écartées, sans possibilité de plier les genoux. La table en bois rugueux lui griffait le dos et le cul.

Romuald avait revêtu la tenue du bourreau, cagoule noire et haut-de-chausses rouge sang. A travers le collant élastique qui lui moulait les jambes et les hanches, on devinait sa queue plaquée contre sa cuisse.

Dans un brûlot, un fer à marquer le bétail rougeoyait. Romuald le retira des braises. Il s’approcha de Julie qui se débattait. La mouille lui coulait entre les cuisses.

Saisissant un sein d’une main brutale, Romuald appliqua le tison à la lisière de l’aréole. Julie hurla en se tortillant dans tous les sens ; les bracelets de fer pénétraient ses chairs. Sur son gros sein tressautant, la lettre R s’imprima en rouge dans sa chair.

— Maintenant, tu m’appartiens vraiment !

Sa bite tendait le tissu de son collant comme le mât d’un chapiteau.

Dans la chambre, en haut, le géant avait passé sa bite entre les cuisses d’Hélène qui lui tournait le dos. Dans la glace, elle voyait une Walkyrie châtain clair, affublée d’une énorme bite qui oscillait.

— Branle ta grosse queue... à pleine main ! Tu la sens durcir sous tes doigts, salope ?

Le membre frémissait sous ses doigts, entre ses jambes. Sa moule charnue s’écrasait contre la tige épaisse. La queue coulissait entre ses cuisses jointes. Elle faisait doucement bouger ses reins.

Romuald ôta ses haut-de-chausses. La bite raide, il se mit à quatre pattes sur la table de tortures. Malgré la brûlure qui la cuisait, Julie roulait les hanches ; les poils blonds et frisés de sa chatte se poissaient de mouille. Ça ruisselait de son con comme d’une fontaine.

— Tu veux que je te sabre avec ma queue ?

— Oui ! Oui ! Fort ! S’il te plaît !

Elle geignait de désir, frustrée de ne pouvoir lui attraper la bite à pleine main pour se l’enfoncer elle-même. Enfin, il lui fit la grâce d’agacer l’entrée de sa vulve avec son gland. Son pénis écarta dans un clapotis les lèvres intimes, puis glissa lentement entre les muqueuses. Ses testicules s’écrasaient contre les fesses de Julie, qui s’arquait sur le bois brut de la table.

Hélène était à quatre pattes sur son lit, le cul tendu, une fine pellicule de sueur brillant sur ses reins creusés. Charles s’approcha d’elle, la bite lourde. Il tenait un poignard à la main. A deux doigts, il écarta la chair moite des fesses. Les lèvres de la vulve bâillaient, roses, trempées. D’un geste brutal, Charles enfonça la lame dans la fente de la jeune fille, qui sursauta en se mordant les lèvres. Elle tortillait le cul pendant qu’il retirait le poignard, laissant la gaine de cuir dans son vagin. L’étui du couteau de chasse était trempé de mouille. Il le donna ensuite à sucer à Hélène qui aima l’odeur de crevette et de cuir.

— La prochaine fois, j’enlèverai peut-être l’étui, avant de mettre le couteau dans la plaie !

Romuald pilonnait Julie à un rythme accéléré. Elle sentit le plaisir dans son con clapotant, distendu par la queue dure. Soudain, le visage de Romuald se contracta dans une grimace. Il poussa un cri inarticulé, les yeux exorbités, puis s’effondra sur elle ; sa verge se contractait spasmodiquement. Romuald mourut d’une crise cardiaque en déchargeant dans le con de sa compagne.

Personne ne savait où ils se trouvaient, Julie n’avait aucune possibilité de se libérer de ses chaînes ; Romuald était bel et bien mort. Elle allait finir ses jours pénétrée par son cadavre. La bite demeurait érigée dans son ventre.

Elle éclata d’un rire hystérique.

Au premier étage, Hélène hurlait aussi, de plaisir, sous les coups de reins du géant qui la sodomisait.